
Secciones
GESTIÓN DE FULVIO MONTI 

Acto inaugural y anuncio 
importante para el puerto 

Nuevo director en el Sanatorio Rivadavia

Con la presencia del gobernador Omar Perotti, se realizó la inauguración oficial de las obras enmarcadas en el proyecto 
recreativo y turístico que buscó poner la ciudad de cara al río. En ese marco, confirmaron que la Isla Pereyra pasa a la 
administración del Ente Portuario. P. 3

Se trata de Danilo Petroni, quien tiempo atrás se desempeñó en el mismo cargo en el Hospital San Felipe de San Nico-
lás. Busca una gestión cercana a la gente y ya trabaja con el fin de seguir mejorando en la atención del paciente. P. 20 
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ENTREVISTA 

Carlos Montini
A 50 años del recordado campeonato del Torneo 
de Canal 3, el director técnico de aquel equipo re-
vivió lo sucedido el 23 de noviembre de 1973. P. 2

VILLAZO 

EDUCACIÓN

Profesorado N° 3. 

Dirección de Educación.

El juicio se 
trasladó 
a Villa 

Los días lunes y martes en 
los tribunales se tomó decla-
ración a las víctimas. Fueron 
jornadas marcadas por la 
emoción y el pedido de me-
moria, verdad y justicia. P. 5

Entregaron 
becas a 
estudiantes 
La Fundación Rocca reco-
noció a 57 alumnos y alum-
nas de las escuelas técnicas 
“Gral. José de San Martín” y 
“San Pablo”. P. 18 

Balance junto a las escuelas 
Se reunieron representantes de 30 instituciones destacando los lo-
gros y desafíos enfrentados por el Municipio. P. 13

Inició la inscripción a carreras
La oferta académica incluye carreras docentes y tecnicaturas. Se 
realiza en dos instancias, la primera de ellas de manera virtual. P. 18

FÚTBOL

Empalme Central y Unión los finalistas
El torneo de la Liga Regional del Sud conoció a los dos 
equipos que disputarán la última instancia en la búsqueda 
del campeonato. P. 26

Cristian Horton
Conferencias internacionales 

JUEVES 30 DE NOVIEMBRE
AÑO 2023 · Nº 489
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

El evento tuvo lugar el domingo 
pasado con epicentro en el predio 
Dos Rutas. Participaron más de 
3 mil atletas y fue organizado en 
conjunto por ArcelorMittal Acin-
dar, Grupo 3 Eventos Deportivos y 
el Municipio de Villa Constitución. 
Las autoridades valoraron el acom-
pañamiento de la comunidad. P. 15

Se corrió 
la Maratón 
Acindar 
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La hazaña del ’73 es relatada por 
Montini en su libro Detrás de las 
Paredes en el capítulo “Caminos de 
gloria”.

Entrevista de la semana
CARLOS MONTINI

A 50 años del recor-
dado campeonato del 
Torneo de Canal 3, el 
director técnico de 
aquel equipo revivió lo 
sucedido en la histó-
rica jornada del 23 de 
noviembre de 1973.

“Jugar en el Instituto San Pablo 
era como jugar en Boca Juniors”

Hubo un reencuentro para rememorar la victoria.

Fue un gran equipo…
“Sin dudas, esos jugadores 

fueron subcampeones de la pro-
vincia de Santa Fe representan-
do a la Liga Regional del Sud. 
Jugamos de preliminar en una 
final de un Nacional en donde 
San Lorenzo le ganó a Boca. 
Nosotros jugamos antes contra 
la tercera de Racing y le gana-
mos 1 a 0. Jugábamos también 
de preliminar en las canchas de 
Newell’s y de Rosario Central. 
Los equipos del interior ante-
riormente no tenían reserva, así 

que jugábamos nosotros. Éra-
mos buscados por todos lados. 
Además, jugamos contra juga-
dores que llegaron a la selección 
Argentina”. 

¿Hubo talentos que llegaron 
al fútbol profesional?

“Jorgito Bianco estaba en 
River, Jorge de la Torre tam-
bién en River, el Negrito Mu-
riel jugó en Newell’s y en Co-
lombia, Bardey en Banfield, 
Galassi también en Banfield, 

Fanucci en Central. Si esa ge-
neración jugara hoy, diría que 
todos podrían haber estado en 
el seleccionado”. 

Más allá de lo deportivo, se 
había formado un gran gru-
po humano… 

“Recuerdo que me habían re-
galado un trofeo muy hermoso 
que decía ‘al padre y al amigo’, 
había una comunión muy linda, 
incluso con los padres. Fueron 
tiempos maravillosos”. 

El 23 de noviembre de 1973 
fue una jornada de gloria para 
nuestra ciudad. Ese día, el Insti-
tuto San Pablo se consagró cam-
peón del Torneo de Canal 3. “En 
la final nos acompañaron 4 mil 
personas, hasta el Padre Samuel 
suspendía la misa para ver los 
partidos. Caravanas de autos, 
gente esperándonos en Villa, la 
multitud en la plaza. Recuerdos 
imborrables que están en mi 
corazón”, expresó con emoción 
quien fuera el Director Técnico 
de aquel equipo, Prof. Carlos 
Montini. 

¿Qué recordás de aquel día?

“Fue un día de mucha fies-
ta, con caravanas de autos, con 
la gente en la calle saludando. 
Acá en Villa había más de 1500 
personas esperándonos. Son he-
chos que fueron marcando una 
historia muy grande dentro del 
deporte de nuestra ciudad. No 
sólo por eso, sino por lo que 
representó el equipo del Insti-
tuto San Pablo, porque jugó con 
Newell’s, River, Boca, Racing, 
San Lorenzo, Argentino de Ro-
sario”. 

Para rememorar ese cam-
peonato hubo un reencuen-
tro, ¿cómo lo vivieron?

“Fue algo muy emotivo, muy 
grato al corazón porque realmen-
te vinieron todos. Reencontrar-
nos, abrazarnos, volver a recordar 
momentos muy lindos. En un mo-
mento le pedí al Turco Fadil que 
cantara el tango ‘Los Amigos que 
yo quiero’, y a muchos se les cayó 
una lágrima. Y a mí también por 
supuesto. Fue algo maravilloso”. 

¿Qué los diferenciaba?

“En aquel entonces, esos chi-
cos tenían mucha disciplina y 
mucho amor en lo que se hacía. 
En ese tiempo, jugar en el Ins-
tituto San Pablo era como jugar 
en Boca. Todo el mundo quería 
jugar ahí, así que los mejores ju-
gadores iban a parar al instituto 
y de ahí podíamos armar gran-
des equipos”. 
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El arquitecto Fabián Wirsch brindó 
sus apreciaciones sobre la obra y 
esta inauguración: “Los que vivimos 
acá hace años estábamos esperando 
esta obra, desde chicos veníamos a 
jugar al puerto y sabemos lo que sig-
nifica para nosotros”. Recordó que 
al ser convocado “la única condición 
que puse fue que se saquen los au-
tos de al lado del río. Generemos es-
pacios para que estén los vehículos, 
pero también la posibilidad que la 
gente disfrute de esta situación de 
poder tener un buen paseo como 
corresponde. De hecho el proyecto 
es mucho más ambicioso de lo que 
hoy están viendo, hay muchas más 
partes. Esta fue la primera etapa, la 
más cara de todas”. Entre los detalles 

que aún faltan mencionó el escena-
rio y el sector de los pescadores ya 
que el proyecto incluye una parte de 
uso exclusivo para ellos. “Después de 
tantos años que la ciudad pidió todo 
esto, se pudo concretar. Es como 
una alegría inmensa para nosotros. 
Esperemos que sigamos con todo 
este proyecto al que le faltan partes. 
Creo que lo que se hizo es muchísi-
mo y valorar lo que hizo el Ente por-
que destinó dinero para la ciudad. 
Eso es más que valorable, valorar a 
Fulvio Monti que encaró este proyec-
to y convocó a arquitectura de Villa 
para poder plasmarlo. Ahora cuidar 
todo esto es fundamental, esto es de 
todos, no es de nadie en particular”, 
finalizó.

El arquitecto detrás de la obra

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

histórica que tenía toda la parte 
dirigencial de Villa Constitución. 
Desde que tengo uso de razón he 
escuchado miles de promesas so-
bre hacer algo en el puerto, final-
mente con mucho esfuerzo y con 
mucho agradecimiento a todas las 
personas que hicieron posible esto; 
estamos cumpliendo con esta in-
auguración”, sostuvo emocionado 
tras brindar el discurso ante los 
presentes. 

Para Monti, “le estamos dejando 
a Villa Constitución la obra más 
importante en la historia, no sola-
mente por lo que tiene que ver con 
la envergadura de la obra, sino por 
lo que significa. Nos comprometi-
mos a poner la ciudad de cara al río 
y acá lo estamos haciendo”.

En cuanto a sus últimos días al 
frente del EAPVC, expresó que se 
irá orgulloso y con “sentimientos 
encontrados”. “Por supuesto que 
está la tristeza que con todo lo que 
se hizo tener que irse, pero esas son 
las reglas del juego. Agradezco pro-
fundamente a Omar Perotti que fue 
quien me puso en este lugar. Agra-
dezco a Jorge Berti que también me 
acompañó y me apoyó, y con quien 
estamos pensando todo el desarro-
llo costero y seguiremos trabajando 
desde el lugar que nos toque; agra-
dezco al directorio y a cada uno de 
mis compañeros del puerto”. 

En relación a la presencia de 

EL LUNES POR LA MAÑANA

Con la presencia de Omar Perotti.

En el marco del acto formal, el gobernador confirmó que la Isla Pereyra pasa a la administración del Ente Portuario, lo que permi-
tirá avanzar en proyectos productivos que habían impulsado desde un inicio. El presidente Fulvio Monti se mostró emocionado 
por este cierre de gestión: “Cumplimos con una deuda histórica”, resaltó.

Inauguración oficial de las obras en el 
puerto con un importante anuncio 

El presidente del Ente Adminis-
trador Puerto Villa Constitución 
(EAPVC), Fulvio Monti, realizó el 
acto de inauguración de las obras 
realizadas en el puerto cabotaje. La 
actividad tuvo lugar el lunes por 
la mañana y contó con la presen-
cia del gobernador Omar Perotti, 
entre otros funcionarios locales y 
provinciales. 

En primer término, junto con 
las autoridades e invitados se rea-
lizó la inauguración de los trabajos 
del proyecto recreativo y turístico 
con el descubrimiento de una pla-
ca alusiva. Luego, fue el turno de 
entregar a la Prefectura Naval Ar-
gentina sus nuevas dependencias y 
por último, se desarrolló la bendi-
ción de la imagen de la Virgen Ste-
lla Maris que volvió a su locación 
original. 

“Anteriormente cuando estaba 
en campaña lo había dicho, noso-
tros no hicimos esa obra con ese 
fin, por eso cuando fui candidato 
decidí que la inauguración se ha-
ría una vez finalizado el proceso 
eleccionario”, había aclarado Monti 
previo al desarrollo del acto. 

“Cumplimos con una deuda 

Monti, Berti y Perotti resaltaron el trabajo mancomunado para concretar este objetivo. 

porque era inquietud del intenden-
te y del titular del Ente que es poder 
tener la disposición de lo que se co-
noce como Isla Pereyra para el fun-
cionamiento de lo que es el proyec-
to a futuro. Se ha dispuesto después 
de todas las tramitaciones y demás, 
poder hacer la instancia de autori-
zación para la firma del convenio 
del Ente con el Ministerio de In-
fraestructura a fin de dejar afectada 
esta isla al futuro del crecimiento de 
toda la zona. Ojalá sea un proyecto 
que tenga su continuidad”, enfatizó 
el Gobernador.

Por último, se mostró satisfe-
cho por el desempeño de Monti al 
frente del EAPVC durante su ges-
tión. “Ha sido una alegría trabajar 
con Fulvio, poder tener un buen 
trabajo en el Ente, claridad en los 
objetivos que nos planteamos y 
que hayamos podido avanzar en las 
obras que hoy todos están viendo y 
disfrutando. Es un antes y un des-
pués bien marcado en el funciona-
miento del Ente. Lo que uno desea 
es que con este piso alto, todo eso 
pueda seguir de la mejor manera”, 
finalizó.

Omar Perotti recordó que cuando 
asumió, la primera visita del gober-
nador fue al mismo lugar: “Charla-
mos de todo el proyecto que tenía, 
y me dio su apoyo. Y en estos últi-
mos días, que venga el gobernador 
es un broche de oro”. 

“Ojalá que el que venga conti-
núe con todo esto, soy consciente 
que le pusimos la vara muy alta, 
pero se puede hacer. Quien sea que 
esté en el puerto contará con mi to-
tal apoyo para seguir consolidando 
esto”, finalizó. 

A su turno, Perotti recalcó que 
“se trabajó mucho, se pensó desde 
el inicio, costó; pero toda la gen-
te de Villa y la región hoy pueden 
ver el impacto de esta obra en la 
ciudad. Las inversiones realizadas 
hablan a las claras de un muy buen 
trabajo que pudimos hacer con Jor-
ge, Fulvio y con el acompañamien-
to que le hemos dado con el total 
convencimiento que era una obra 
clave, fundamental para la integra-
ción con el puerto, para ganar una 
zona para el disfrute de todos”.

A su vez, confirmó que pasa a la 
órbita administrativa del Ente Ad-
ministrador Puerto Villa Constitu-
ción, la denominada Isla Pereyra, 
en donde podrá concretarse un 
proyecto productivo que fuera una 
de las iniciativas que impulsó desde 
un inicio Fulvio Monti.

“Era algo que se vino tramitando 
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desde las 19:00 hs.  Predio Dos Rutas

Secretaría de 
Salud Preventiva 
y Desarrollo Humano

Interés General

El objetivo es formar y 
promover la generación 
de trabajo y el desarrollo 
de la economía del cono-
cimiento.

MUNICIPIO

Se trata de un programa nacional y federal que 
tiene como misión principal capacitar en lengua-
jes y conocimientos de programación, testing y 
habilidades digitales.

Gestionaron notebooks para las  
egresadas de Argentina Programa 4.0

Hicieron entrega en el despacho del intendente.

Argentina Programa 4.0 es un pro-
grama nacional y federal que tiene 
como objetivo capacitar a personas 
en lenguajes y conocimientos so-
bre programación, testing y habi-
lidades digitales para potenciar la 
empleabilidad en el sector del sof-
tware y la tecnología.

El programa es impulsado por el 
Ministerio de Economía de la Na-

cual desde el Municipio gestiona-
ron fondos para que puedan acce-
der a herramientas útiles. 

En ese marco, informaron que 
en un esfuerzo conjunto, la Mu-
nicipalidad nuestra ciudad en las 
figuras del secretario de Finanzas 
C.P. Nicolás Rubicini, el secretario 

de Producción y Desarrollo Econó-
mico Fernando Kunich y el direc-
tor de Sistemas y Tecnología Ro-
berto Bianco; han gestionado Gift 
Cards para la compra de notebooks 
destinadas a cada una de las egre-
sadas de Argentina Programa 4.0. 

“Estamos comprometidos en 

impulsar el desarrollo profesional 
y brindar oportunidades a quienes 
han invertido tiempo y esfuerzo en 
adquirir conocimientos en forma-
ción digital”, resaltaron al momen-
to de hacer la entrega en el despa-
cho de la intendencia del palacio 
municipal. 

Funcionarios hicieron entrega de las Gift Cards para la compra de las computadoras.

ción con apoyo de un consejo con-
sultivo especializado y tiene como 
principales objetivos:

- Capacitar a más de 70 mil per-
sonas: en el transcurso de un año 
para que adquieran conocimientos 
y herramientas relacionadas a la 
industria del software y promover 
su inserción laboral en el sector.

- Articulación laboral: generar 
inserción en el mercado laboral de 
más personas en sectores de la in-
dustria del conocimiento.

- Generar valor agregado: en 
sectores industriales tradicionales 
y no tradicionales.

Villa Constitución tuvo partici-
pantes y fueron egresadas, por lo 
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“Tengo la memoria intacta para contarle 
al juez todo lo que sufrió la población de 
Villa Constitución. Se necesita entereza, 
pero más que nada el acompañamiento 
que estamos teniendo y estamos lo-
grando. Eso te da la firmeza necesaria 
para declarar”. 

Pacho Juárez.

“Tengo muchos sentimientos encontra-
dos. Esta es la parte más rica para que 
se pueda saber la verdad de todo lo que 
realmente ocurrió. Marché con la ima-
gen de Analía, la siento y la extraño mu-
cho. Sé que hoy estaría acá orgullosa”. 

Jorge Martín. 

Interés General 

Un lunes histórico en donde la comunidad marchó junto a los históricos. 

MARCHA, ACTO Y CONCENTRACIÓN EN LA PLAZA CENTRAL

Los días lunes y martes en los tribunales locales se tomó declaración a las 
víctimas. Fueron días marcados por la emoción y el pedido de memoria, 
verdad y justicia. El debate oral y público se reanudará el próximo lunes.

Otra semana histórica en el marco 
del juicio por la causa Villazo

Siguen reclamando que continúe en nuestra ciudad.

En una histórica jornada, el lunes 
comenzaron las audiencias por el 
juicio de la causa Villazo. Fue en 
nuestra ciudad en donde se tomó 
declaración a las víctimas, ante un 
contexto que quedará marcado en 
Villa Constitución. 

El debate oral y público comen-
zó el 13 de noviembre en el Tribu-
nal Oral Federal N° 1 de Rosario, 
esta vez las audiencias se traslada-
ron a los tribunales locales. 

El lunes dio inicio con una 
marcha por las calles villenses 
con el grueso partiendo desde la 
sede histórica de la UOMVC -hoy 
utilizada por el Centro de Jubila-
dos Metalúrgicos- y llegó hasta 
las puertas de los tribunales, en 
donde hubo palabras alusivas. Fue 
realmente una multitud la que 
acompañó a los históricos y los fa-
miliares de las víctimas. Se podían 
observar delegados y trabajadores 
de organizaciones sindicales, or-
ganizaciones sociales, funciona-
rios, militantes de partidos políti-
cos y vecinos de la ciudad que se 
sumaron para brindar su apoyo a 
las víctimas. 

Luego del emotivo acto, en 
donde se recordó a los desapare-
cidos durante la dictadura militar 
del país, y a las figuras del Villa-
zo; ya en la Sala de Juicio Oral del 
primer piso comenzaron los tes-
timonios, con retransmisión en 
pantalla gigante en la Plaza de la 
Constitución.

Durante la jornada del lunes 
declararon Juan Actis, Carlos 
“Coco” Delmasse y Zenón Sán-
chez; el martes fue el turno de 
Roberto “Negro Carbo” Martínez, 
Benicio Bernachea, Miguel Simu-
novich y Mirta Sgro. 

“Nosotros en realidad pedimos 
que todo el juicio se desarrolle acá. 
Hemos hecho un acto muy grande 
en la ciudad de Rosario reclamán-
dole al tribunal que se mude para 
Villa Constitución. Conseguimos 

esto, que las víctimas podamos 
declarar en la ciudad y estamos 
muy emocionados con todo lo que 
está pasando”, dijo Oscar “Pacho” 
Juárez. 

“Acá es un juicio en donde 
estamos nosotros que nos acor-
damos de todo. Y del otro lado 
están los acusados que declaran 
un minuto para decir ‘yo no me 
acuerdo de nada. Yo no fui. A mí 
me mandaban’. Están los acusa-
dos que recorren los consultorios 
psiquiátricos para que les den 
certificados que digan que men-
talmente están insanos, entonces 
no pueden declarar”, prosiguió y 
recalcó: “Y del otro lado estamos 
nosotros que con las enferme-
dades que tenemos, nos segui-
mos movilizando en reclamo de 
justicia. Es un juicio histórico y 
la condena tiene que ser no sólo 
para los 24 acusados, sino para el 
Estado de aquellos años”.

Es posible que Juárez declare el 

próximo lunes, “tengo la memoria 
intacta para contarle al juez todo 
lo que sufrió la población de Villa 
Constitución. No solamente mi 
caso, sino lo que sufrió la familia 
y todos. Les queda para ellos la 
condena”, dijo ya entre lágrimas, 
recobrando las fuerzas agregó: “Se 
necesita entereza, pero más que 
nada el acompañamiento que esta-
mos teniendo y estamos logrando. 
Eso te da la firmeza necesaria para 
declarar”. 

“Tenemos nuestros mártires y 
nuestros héroes. Son nuestros, no 
son de ellos. Y no hay ninguna 
avenida que se llame Alberto Pic-
cinini, pero sí hay una avenida que 
se llama Arturo Acevedo. Nuestros 
héroes son todos estos compañe-
ros que murieron valientemente, 
asesinados porque perseguían un 
sueño y el sueño era que la clase 
obrera consiguiera más beneficios 
y conquistas”, finalizó.

Luego dejó unas palabras Jor-

y resaltando lo histórico de estas 
semanas. “Tengo muchos senti-
mientos encontrados. Esta es la 
parte más rica para que se pueda 
saber la verdad de todo lo que 
realmente ocurrió en lo que fue 
el proceso histórico del Villazo, el 
triunfo de los trabajadores el 16 de 
marzo de 1974 y posteriormente 
la brutal represión genocida del 20 
de marzo de 1975, y el 22 de abril 
del ’75”, expresó. 

En relación a las audiencias re-
calcó que “se vivieron momentos 
muy emocionantes porque pu-
dimos escuchar de los pocos que 
han quedado vivos, ya sea por 
haber sido asesinados, desapare-
cidos o por la cuestión biológica 
después de 48 años nos priva de 
la presencia de muchos compañe-
ros. El hecho de las declaraciones 
puede demostrar lo que realmente 
ocurrió y vivenciar esto no es fá-
cil”. 

Por último recordó a Analía 
Martín “marché con la imagen de 
Analía, la siento y la extraño mu-
cho. Sé que hoy estaría acá orgu-
llosa y sería un gran cuadro para 
este hecho histórico que estamos 
viviendo, que nos costó 48 años 
de lucha y 11 años para instruir el 
proceso”, finalizó. 

Vale destacar que las audiencias 
continuarán los días lunes 4, mar-
tes 5 y miércoles 6 de diciembre. 

ge Martín, que declarará entre el 
martes y miércoles próximo; tam-
bién profundamente emocionado 
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Interés General 

CAUSA VILLAZO

Los delegados acompañan el proceso de audiencias en Villa Constitución. Analizaron lo sucedido hace casi medio siglo atrás, 
valorando el legado que han dejado a los trabajadores. “Es desgarrador escuchar los relatos, celebramos que empiece el ca-
mino de la justicia que tanta falta le hace a la sociedad”, expresaron.

“Las conquistas que hoy tenemos son 
gracias a las peleas que ellos dieron” 

Comisión Interna de Acindar.

Matías Ruffini, Cristian Miguez, 
Fernando Puchetta, Silvio Acosta 
y Ariel Alcaraz pertenecen a la Co-
misión Interna de Acindar. También 
están presentes en el proceso del jui-
cio de la causa Villazo y se mostra-
ron conmovidos por los días que se 
han vivido en nuestra ciudad con el 
proceso de audiencias con las decla-
raciones de las víctimas. 
“Esto es algo histórico, estamos muy 
contentos de haber logrado que los 
testimonios de nuestros héroes del 
Villazo se hagan acá. Por eso se ins-
taló desde la organización todo esto 
para que pueda verse y escucharse, 
para que la comunidad sepa qué 
pasó. En ese sentido, y más allá que 
el juicio será largo, ya que se esté 
haciendo visible para la población 
es una ganada para el pueblo y para 
los trabajadores de Villa”, comenzó 
Ruffini. Luego se refirió a la emo-
ción que produce escuchar los testi-
monios de las víctimas, “uno ve que 
lo que se hacía en ese momento era 
exactamente lo que como delega-
do uno reclama hoy en día. Y cada 
conquista que tenemos en la planta, 
son gracias a las peleas que ellos die-
ron. Entonces escucharlo de primera 
mano es importante y reconfortante 

para nosotros”. 
A su turno, Miguez se refirió a aque-
lla primera marcha del lunes previo 
al inicio de las audiencias: “Fue im-
presionante, muy emotivo. Que todo 
esto se pueda desarrollar en Villa, 
poder difundir todos los testimonios 
es más que necesario; no sólo por los 
metalúrgicos, sino para que la po-
blación de Villa Constitución conoz-
ca su historia y lo que padecieron los 
compañeros tan sólo por defender la 
democracia sindical”. 
Puchetta por su parte, pidió que la 
gente continúe sumándose, “que 
todos vean lo que pasó para que no 
vuelva a suceder, y más ahora con el 
cambio de gobierno que tendremos 
próximamente”. 
Para Acosta, en el marco de la coyun-
tura nacional que estamos atravesan-
do es importante la movilización en 
las calles: “Con unidad de todos los 
sectores, como vemos acá en don-
de hay un montón de gremios. Hoy 
planteamos nunca más, sobre todo 
con el contexto político actual en el 
que estamos donde se intenta decir 
que no fueron 30 mil desaparecidos”, 
comenzó y reflexionó: “Todo eso es 
muy importante trasladarlo al día de 
hoy, para que nuestros compañeros 

Cristian Miguez, Matías Ruffini, Fernando Puchetta, Silvio Acosta y Ariel Alcaraz.

Casas pidió que la gente continúe acompañando. 

El secretario Adjunto de la UOMVC acompañó 
las audiencias en Villa Constitución y se mostró 
conmovido por lo trascendente de este hecho.

“Es un hecho histórico que marca 
a fuego a toda nuestra ciudad”

Causa Villazo.

En el marco del juicio por la cau-
sa Villazo que comenzó el 13 de 
noviembre pasado, quien también 
acompañó el proceso de audien-
cias en Villa Constitución fue la 
Unión Obrera Metalúrgica local. 
En diálogo con nuestro medio Ma-
nuel Casas, secretario Adjunto de 
UOMVC se mostró notablemente 
emocionado por el contexto, la si-
tuación, el acompañamiento de la 
comunidad y principalmente por-
que después de 48 años la causa 
se visibiliza y empieza a asomar la 
justicia para los históricos y para 
Villa Constitución en general. 

“El inicio del lunes, con la mar-
cha y todo lo que aconteció fue 
sin dudas una jornada histórica 
que marcará a fuego no sólo a los 

metalúrgicos sino a toda la comu-
nidad de Villa Constitución. Casi 
medio siglo tuvo que pasar para 
que se comenzara a echar un poco 
de justicia sobre este caso”, sostu-
vo. 

Muy emocionado y conmovido 
por la caminata y por el acto en la 
plaza central; prosiguió la charla 
marcando que lo importante aquí 
es “siempre dejar en alto lo que 
fue esta gesta histórica para Villa 
Constitución y para los trabajado-
res metalúrgicos en particular”, sin 
olvidar tampoco lo que significó 
“para la historia del sindicalismo 
del país todo”. 

Casas aclaró que pese a que 
consideran una gran conquista 
que las declaraciones a las vícti-

vean que necesitamos expresarnos 
y que todos entendamos que Villa 
tiene una historia, nuestro sindicato 
tiene una historia; y que es gracias a 
estos compañeros que en su momen-

to pelearon para que nosotros tenga-
mos los derechos laborales que hoy 
tenemos”. 
Para cerrar, Alcaraz dejó en claro 
“el apoyo incondicional para con la 

causa y los históricos”. “Es desgarra-
dor escuchar los relatos, celebramos 
que empiece el camino de la justicia 
que tanta falta le hace a la sociedad”, 
cerró. 

mas se tomen en nuestra ciudad; 
la solicitud es clara: “Seguimos 
pidiendo que el juicio en su totali-
dad sea en Villa, por lo menos hoy 
vemos este avance con las declara-
ciones en nuestra ciudad; pero no 
dejaremos de pedirlo”. 

Más adelante, pidió a la gente 
que acompañe “como lo viene ha-
ciendo hasta ahora”. “En la marcha 
del lunes por la mañana sentía una 
emoción profunda porque a medi-
da que íbamos avanzando, la gente 
acompañaba con aplausos y coros. 
Seguimos reforzando eso, pero sa-
bemos que los vecinos van a estar 
siempre, como lo hicieron históri-
camente”, sostuvo.

Por último, dejó un deseo que 
se repite en todos: “Que sea jus-
ticia, hoy más que nunca hay que 
tener bien alto la bandera de la 
memoria, la verdad y la justicia. 
Tiene que ser la estrella polar a se-
guir por la justicia reparadora que 
todos ellos se merecen”.
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Interés General 

Al ser consultado sobre el próximo 
presidente del país, Horton dijo estar 
“con expectativa e incertidumbre para 
ver cuáles serán las políticas que se 
implementarán. Argentina necesita un 
país productivo, trabajo, achicar la bre-
cha entre los que más tienen y los que 

menos tienen. Algunas expresiones nos 
preocupan y en otras estamos esperan-
do expectantes. El sector cooperativo 
tiene mucho para aportar permanen-
temente en el desarrollo local. Vemos 
también que hay oportunidades y que-
remos aprovecharlas”, sostuvo.

Entre expectativa e incertidumbre

ECONOMÍA SOCIAL: PERSONAS, PLANETA, ACCIÓN

Dijo estar “muy conforme y satisfecho”.

CICOPA presentó la perspectiva de las cooperativas 
de plataforma en San Sebastián. El villense participó 
en su rol de vicepresidente de CICOPA Américas.

Horton disertó en la Conferencia 
Europea de Economía Social

Los días 13 y 14 de noviembre CICO-
PA asistió a la Conferencia Europea 
de Economía Social “Economía So-
cial: Personas, Planeta, Acción” que 
destacó la necesidad de modelos de 
gestión económica y social que in-
cluyan la economía, el bienestar y el 
medio ambiente. El encuentro se de-
sarrolló en San Sebastián, España. 

En el segundo día de la Confe-
rencia CICOPA organizó un even-
to paralelo sobre “Cooperativas de 
plataformas y derechos laborales en 
la economía digital” para proporcio-
nar a las cooperativas de trabajado-
res una perspectiva sobre por qué el 
marco reglamentario para el trabajo 

de la plataforma es crucial, y cuál es el 
impacto de la falta de reglamentación 
en las Cooperativas de plataforma.

Cristian Horton, vicepresidente 
de CICOPA Américas formó parte 
de tan importante encuentro y tuvo 
la posibilidad de ser uno de los diser-
tantes. 

“Muy conforme y satisfecho, pri-
mero por la invitación para contar lo 
que estamos haciendo en Argentina 
y en América respecto a la economía 
social y solidaria, que es nuestro ru-
bro. En un evento de una magnitud 
que a lo mejor acá no se alcanza a 
visibilizar”, comenzó la charla a su re-
greso. “La UE está hoy presidida por 

El presidente de la Cámara Industrial se refirió a la buena respuesta de la 
gente y el gran acompañamiento recibido por parte de las autoridades. 
Anticipó el cierre de año de FISFE Joven también en nuestra ciudad.

Balance positivo del encuentro 
organizado por FISFE y CIDECON

“El Futuro del Talento de la Industria”.

Días atrás se llevó a cabo la segun-
da edición de “El Futuro del Talen-
to de la Industria”, organizado por 
FISFE y la Cámara Industrial del 
Departamento Constitución. Fue en 
nuestra ciudad y reunió a expertos 
que compartieron su visión sobre las 
tendencias que están transformando 
el mundo laboral y educativo.

Sebastián Pannocchia, presidente 
de la CIDECON, brindó sus sensa-
ciones tras el evento y anticipó la úl-
tima actividad institucional pensada 
junto a FISFE para este 2023. 

“El saldo es más que positivo, es-
tamos más que contentos. Tuvimos 
una recepción muy buena y una 
asistencia mucho mejor a la espera-
da”, inició.

En ese contexto, informó además 
las buenas apreciaciones que reali-
zaron a través de la Comisión de la 
Federación Industrial de Santa Fe. 
“Los directivos de FISFE estaban 
muy contentos, se fueron muy satis-
fechos por la recepción de la ciudad 
en general y con la disertación de los 
alumnos que nos contaron sus ex-
periencias”, prosiguió. Vale destacar 
que en la oportunidad estuvieron 
presentes estudiantes de las escuelas 
técnicas de nuestra ciudad, pertene-
cientes a “General José de San Mar-
tín” y “San Pablo”. 

Más adelante, resaltó la impor-
tancia de que los acompañara y 
disertara el próximo ministro de 
Educación provincial, el profesor 

José Goity que asumirá en el gabi-
nete del gobernador Maximiliano 
Pullaro. “Goity planteó cuál será 
su postura sobre el ministerio que 
tendrá a cargo y cuáles serán sus 
lineamientos generales. Se mostró 
muy abocado a la alfabetización en 
etapas tempranas para luego atender 
a las inquietudes que presentábamos 
nosotros desde el área de los indus-
triales. Pero siempre con una muy 
buena base de las etapas iniciales, lo 
cual considero que es fundamental, 
empezar por los cimientos para des-
pués fortalecer el resto”, sostuvo.

Pannocchia agradeció a todos los 
que se hicieron presentes durante la 
jornada, al Municipio por acompa-
ñar, y a los medios de comunicación 

España, y los países europeos se con-
gregaron allí en una serie de eventos 
para hablar de economía, economía 
social, transición de economía di-
gitales. Es decir, qué aporte tiene el 
cooperativismo para organizar ese 
sector de plataformas, de nuevas tec-
nologías”, prosiguió.

Horton expuso en la segunda jor-
nada y la experiencia personal fue 
más que positiva, “fue un evento de 
una magnitud importante de la cual 
me quedé sorprendido. Con presen-
cia de ministros, de secretarios de Es-
tado, los países más importantes con-
taron con representación y cerraron 
este evento con un compromiso muy 
fuerte, un manifiesto del desarrollo 
de la economía social como una eco-
nomía que puede dar respuesta a las 
necesidades de la gente ante la con-
centración que hay económica en el 
mundo”.

“Fue un evento que nos dejó muy 
satisfechos y llevamos una palabra 
que tiene que ver con la cooperación 
y con la paz en el mundo. Eso penetró 
mucho en el evento y la verdad que 
tuvimos un idea y vuelta sobre nues-
tras ponencias”, prosiguió el también 
presidente de Cooperar 7 de Mayo. 

A su vez, aprovechó el viaje para 
mantener un encuentro con repre-
sentantes de la OIT planificando tra-
bajos para el año que viene.

Cristian Horton.

Vale destacar que al cierre de 
nuestra edición se aguardaba por el 
inicio de otra actividad internacional 
que lo tendría a Horton entre los pro-
tagonistas. Se trata de la Conferencia 
Regional de CICOPA Américas pau-
tada para desarrollarse en Honduras 
los días miércoles 29 y jueves 30 de 
noviembre. La Conferencia propone 
abordar en distintos paneles la Eco-
nomía desde una perspectiva social 

y ambiental, recuperando su sentido 
de práctica y ciencia de la adminis-
tración de los entornos comunitarios 
(familiares, relacionales, territoriales) 
para la producción de desarrollo y 
crecimiento sostenible. “Un fin de 
año agitado, todo acumulado en lo 
internacional. Es el momento del 
debate, la planificación y ver algunos 
ejes de trabajo para el futuro”, finalizó 
Horton.

Sebastián Pannocchia.

porque “estas jornadas son impor-
tantes realizarlas, pero mucho más 
importante es que la gente venga y la 
difusión es fundamental”.

Por último, anticipó que están 
en plena organización del encuen-
tro de FISFE Joven para cerrar el 
año: “La idea es una reunión fede-

ral de la comisión de FISFE Joven y 
hacerla aquí en Villa Constitución, 
para potenciar la participación de 
jóvenes de la ciudad en este ámbito. 
Estamos organizando y esperamos 
desarrollarla a la brevedad”, finalizó 
explicando que aún no hay fecha 
confirmada para este evento. 
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ACTUALIDAD 

El presidente vecinal resaltó la importancia de poder contar con garitas se-
guras; además se readecuarán otros refugios de la zona. Avanza también en 
la colocación de luminarias en el sector de las vías lindante a barrio Talleres.

Sin obtener respuestas, la Comisión Vecinal vuel-
ve a insistir ante el Municipio por la colocación 
de reductores de velocidad y nomencladores 
que indiquen el sentido de circulación.

Gestiones y proyectos en materia 
prevención para barrio 25 de Mayo 

Comisión Vecinal.

Diego Fernández, presidente veci-
nal de 25 de Mayo, recibió a Diario 
La Ciudad y se mostró entusiasma-
do tras confirmarse que las garitas 
seguras gestionadas tiempo atrás 
en Nación por el intendente Jorge 
Berti, estarán -en parte- colocadas 
en el barrio. 

En total el proyecto incluye una 
decena de las mismas, y dos de ellas 
fueron destinadas a ese sector de la 
ciudad. “Fue un proyecto que en su 
momento el intendente Jorge Berti 

presentó en Buenos Aires teniendo 
la posibilidad que se gestionen gari-
tas seguras para Villa Constitución, 
se luchó, se peleó y se consiguieron 
dos para nuestro barrio”, expresó 
Fernández. 

Vale destacar que se instalarán 
en 14 de Febrero y Alberdi; y en 14 
de Febrero entre Tucumán y Rioja. 
“Tendrán botón antipánico, que es-
tará conectado directamente con el 
911 y cámaras de seguridad”, agre-
gó.

Continúa el reclamo por medidas 
que mejoren la seguridad vial 

Barrio Parque Industrial.

Diego Fernández.

Presidente vecinal Rafael Vega.

Por otra parte, Fernández anun-
ció nuevas veredas en una de las 
plazas, “nuestro barrio tiene tres 
plazas la de la curva, la que está 
detrás de la escuela y la original 
del barrio que está en 25 de Mayo 
y Brown. En esa se empezarán a 
hacer las veredas, ahí contamos 
con una hamaca para chicos con 
movilidad reducida, y estaría ha-

ciendo una vereda para que al 
familiar se le haga más fácil llegar 
con la silla de ruedas. De eso se 
encargará el Municipio así que 
muy agradecido. Es algo que está 
bastante postergado, porque en 
ninguna de las tres plazas tene-
mos veredas, así que agradezco 
al intendente por escuchar esta 
demanda”, recalcó.

Veredas para espacios públicos

Interés General 

sus impuestos y quieren cosas para 
el barrio. No le podemos hacer 
todo fácil a la Municipalidad, espe-
ran que los vecinos paguen todo. 
Uno va a reclamar y se ofenden, 
pero no queremos que nos mien-
tan más”.

En otro orden, y para cerrar, 

comenzó que con el resto de la 
Comisión Vecinal están orga-
nizando una despedida de año, 
“la intención es que se presente 
Freddy y Los Solares. Estimamos 
que será el 9 de diciembre, pero 
ya lo confirmaremos de manera 
oficial”.

vecinal.
En torno a la seguridad, tam-

bién analizan iluminar el límite 
con barrio Talleres en las vías del 
ferrocarril. “Es una locura mía, es-
tuve gestionando para pedir caños, 
la intención sería iluminar todo lo 
que es las vías de Acindar y de la 
provincia de Santa Fe. Serían más 
o menos 12 o 13 columnas, si llega 
a salir eso sería muy bueno porque 
es una parte bastante insegura a la 
noche. Ya está todo gestionado, fal-
taría que me den el OK, y por su-
puesto traer las columnas al taller 

eléctrico y que las empiece a armar, 
venir a hacer los pozos. Pero es un 
proyecto muy lindo y sería algo es-
pectacular, que lo aprovecharía 25 
de Mayo y Talleres I y Talleres II”, 
sostuvo.

Por último, y en torno a cómo 
está hoy el barrio en materia de se-
guridad, comentó que “hace unas 
semanas ingresaron a una casa y 
se llevaron un par de cosas. Hasta 
ese momento parecía que se había 
tranquilizado un poco la situación; 
pero tuvimos que lamentar ese he-
cho”, finalizó. 

Tiempo atrás, el presidente vecinal 
de Parque Industrial, Rafael Vega, 
solicitó públicamente que el Muni-
cipio brindara respuestas en mate-
ria de seguridad vial. Al momento, 
ese reclamo continúa vigente y por 

tal motivo, reiteró cuáles son las 
demandas de los vecinos. 

“Los pedidos de trabajos no han 
sido respondidos desde hace ya un 
tiempo que los hicimos. Seguimos 
esperando los nomencladores y los 

El reclamo de la Comisión Vecinal 
se basa en obra pública, algo que 
en dichos del presidente electo ya 
no será posible a partir del inicio 
de su mandato. Consultado ante si 
esta situación le preocupa, Rafael 
Vega fue contundente: “A mí nun-
ca me preocupó porque siempre lo 
hice con la vecinal, a los que le va 

a preocupar es a los que están ac-
tualmente. A Villa la va a complicar 
porque se van a cortar muchas co-
sas, pero eso los políticos lo tenían 
que ver antes”. Por último aclaró: 
“Yo lo voté a Milei, porque tiene que 
haber un cambio. La gente tiene ne-
cesidad y los gobernantes actuales 
le mienten”.

El futuro de la obra pública

reductores de velocidad”, se quejó.
Vale recordar que lo princi-

pal es lograr reducir la velocidad 
dentro del vecindario, las arterias 
más comprometidas son Alber-
di, Chubut, Neuquén, entre otras. 
Además, comentó que los vehí-
culos suelen circular también en 
contramano, por eso la necesidad 
de los nomencladores que no sólo 
nombren las calles sino que mar-
quen claramente los sentidos de 
circulación.   

“Hace tres años que me tienen a 
las vueltas. Fui a la Municipalidad 
y ahora supuestamente no hay di-
nero, mientras tanto a los vecinos 
le mintieron diciendo que las lo-
mas de burro iban a estar, que los 
nomencladores ya estaban. Ahora 
supuestamente no hay nada”, re-
calcó. 

En cuanto a la respuesta reci-
bida, explicó: “Ellos dicen que se 
tiene que hacer cargo la comisión. 
Iluminación, cordón cuneta, eso 
siempre lo hicimos en conjunto 
con los vecinos, pero ellos pagan 

Además informó que serán mo-
dificados otros refugios existentes 
en la zona, “en realidad 25 de Mayo 
tiene una garita, que son las anti-
guas de cemento, que ya nadie las 
usa porque están deterioradas. Las 
van a recuperar. Serán la garita de 
barrio 25 de Mayo, de barrio Par-
que Acindar y la de barrio Jardín”, 
enumeró explicando que lo que le 
harían sería un hueco en la parte 
trasera para que quienes están es-
perando el colectivo tengan una 
mayor visión por el tema de la inse-
guridad. “Estarán compuestas por 
dos bancos y un botón antipánico”, 
prosiguió.

“Es un buen salto de calidad, 
más que nada pensando también 
en la seguridad. Esto es algo muy 
bueno, con tecnología. Ojalá no 
deba usarse nunca, pero estamos 
expuestos a la delincuencia. Es 
prevención no sólo para el ba-
rrio, sino para toda la gente de la 
periferia que usa estas paradas de 
colectivos para irse a sus respecti-
vos lugares”, recalcó el presidente 
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UOM

Tras confirmar finalmente un incremento del 8,3% 
retroactivo a octubre, ya se analiza qué sucederá 
para los meses de noviembre y diciembre.

Acuerdo paritario 
para la rama 21

A nivel nacional.

Luego de varias semanas de en-
cuentros y negociaciones, la 
UOM informó que acordó con 
la Cámara del Acero un aumen-
to del 8,3 por ciento retroactivo 
a octubre para los operarios de la 
rama 21. 

“Estamos muy contentos por-
que uno de los objetivos que se 
trazaron allá por el 2016 cuando 
ganamos las elecciones, era que 
cada uno de los compañeros de 
rama 21 dejen de perder en cada 
negociación paritaria a las dife-
rencias entre el salario confor-
mado y los conceptos del salario 
básico. Nos venía pasando que se 
perdían 6 puntos, y en una dife-
rencia de 24 puntos, al paso que 
íbamos en 5 o 6 años nos quedá-
bamos sin diferencia entre la rama 
21 y la 17”, comenzó analizando el 
secretario General de la UOMVC, 
Pablo González. De igual modo 
aclaró que “no significa que los 
compañeros de la rama 17 no ten-
gan adicionales, tienen un mon-
tón que hemos generado nosotros 
en Villa Constitución y que segui-
mos generando, como presentis-
mo, adicionales de productividad, 
categorías intermedias”. 

En relación al acuerdo alcanza-
do expresó: “Si bien a mi entender 

y al de todos los compañeros, cuan-
do vamos a la góndola, el 8.3% que 
arrojó la inflación de octubre para 
nosotros es mentiroso. Hoy tenemos 
que volver a celebrar que se arregló, 
y se pudo replicar el concepto que se 
desarrolló en la rama 17, que fue un 
incremento como anticipo del 7% y 
luego el ajuste inflacionario que arro-
jara el INDEC”.

Por otra parte recordó que en la 
rama 21, ya habían acordado un an-
ticipo del 10% en los salarios prome-
dios para Acindar; un 7% para Lami-
nados Industriales y Tenaris estaba 
debiendo ese anticipo por el mes de 
octubre. “Finalmente llegamos a un 
acuerdo y se liquidará a fin de mes 
el incremento paritario del 8,3% a 
los conformados, eso es importante 
porque genera una diferencia. Ahora 
queda en discusión el anticipo que 
otorgarían por el mes de noviembre”, 
sostuvo. 

Además, en diciembre, cuando 
estén los nuevos indicadores del IN-
DEC, “se deberá ajustar en base a la 
inflación la diferencia en más o en 
menos de los anticipos, y también la 
recomposición salarial de diciembre, 
como anticipo ya que hasta los pri-
meros días de enero no se conocerán 
tampoco los índices inflacionarios de 
diciembre”, finalizó. 

SOBRE LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES

Pablo González.

El dirigente sindical analizó el triunfo de Javier Milei, luego de haber acom-
pañado la candidatura de Sergio Massa.

“No estamos de acuerdo, pero 
respetamos lo que la gente votó” 

“Hay que reorganizar el movimiento 
obrero y el peronismo depurándolo”.

Interés General 

El secretario General de la Unión 
Obrera Metalúrgica Villa Consti-
tución, Pablo González, ya se había 
pronunciado antes de las elecciones 
presidenciales dejando en claro su 
postura. En aquel entonces, se mostró 
reacio a las propuestas del candidato 
Javier Milei por los efectos que po-
drían tener sobre los trabajadores y la 
producción local. Ya con los resulta-
dos y a sabiendas que será el próximo 
presidente de los argentinos, Gonzá-
lez hizo un análisis de la situación. 

“Ya sabemos que no vamos a tener 
ministerio, sino secretaría de Trabajo. 
Ya sabemos las decisiones en cuanto 
a la obra pública, que puede afectar 
fuertemente la proyección de la pro-
gramación del año que viene para 
Acindar y en menor medida para 
Tenaris. Y hay que ver lo que sucede 
con el ingreso de importaciones que 
se pueden llegar a dar a partir del 
año que viene”, dijo. En ese contexto, 
comentó que ya ha mantenido un en-
cuentro con representantes de Arce-
lorMittal Acindar en donde dialoga-
ron sobre el panorama al corto plazo. 
“Esa es una de las principales ame-
nazas que plantearon los grupos em-
presarios en el último encuentro que 
tuvimos con el directorio de Acindar. 
Fue en función a ver cómo quedan las 
turnicidades y la planificación para el 
2024. Es importante saber esto porque 

tenemos un universo de contratados 
muy grande dentro de las plantas y 
ya venían anunciando bajadas de tur-
nos en los trenes laminadores y que 
había una contracción de la produc-
ción para el año que viene. Esperan 
aparentemente tener una producción 
entre las 900 mil y un millón de tone-
ladas”, comentó.

En ese sentido, explicó que “en la 
bajada de turnos hay una afectación 
salarial porque la gente pierde una di-
ferencia por la turnicidad, eso se está 
planteando. Como así también sos-
tener el valor del pago de los bonos, 
de la ayuda vacacional que se paga en 
febrero antes del inicio de clases. Hay 
muchas negociaciones que están alre-
dedor de todo este escenario y que se 
irán viendo en los próximos días”. 

“Hoy la gente votó un cambio ro-
tundo, un que se vayan todos. Y en 
realidad el gabinete de Milei se está 
armando con mucha gente del PRO 
que es parte de la casta que él no que-
ría. 

La gente lo votó aun sabiendo que 
va a achicar y a hacer un ajuste fuerte”, 
prosiguió. 

En relación a cómo será el trabajo 
y la predisposición desde la UOMVC, 
aclaró que “nosotros haremos lo que 
nos pide el manual del delegado, y a 
pesar que no estamos de acuerdo con 
lo que ha votado la gente lo acepta-

Este viernes. 

FeriFiesta 
El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Secretaría de Salud 
Preventiva y Desarrollo Humano y 
el área de Discapacidad a cargo de 
Carina Bordiga, organiza para este 
viernes 1° de diciembre una nueva 
edición de la FeriFiesta “ConViven-
cia”. Será a partir de las 19 horas en 
el predio Dos Rutas con show en 
vivo. 

Se trata de una feria con exposi-
ción en stands que estarán a cargo 
de las instituciones locales y de los 
equipos profesionales. Sobre el es-
cenario habrá presentaciones artís-
ticas. El cierre estará a cargo de La 
Más Fiestera. 

Vale destacar que esta actividad 
-años atrás llamada Fiesta de la In-
clusión-, se conmemora en el marco 
del 3 de diciembre Día Internacio-
nal de las Personas con Discapaci-
dad. El objetivo de esta fecha alre-
dedor del mundo es promover los 
derechos y el bienestar de las perso-
nas con discapacidades en todos los 
ámbitos de la sociedad y el desarro-
llo, así como concienciar sobre su 
situación en todos los aspectos de 
la vida política, social, económica y 
cultural.

mos y respetamos; y respetaremos al 
presidente. Esto no quiere decir que 
no saldremos a luchar ante cualquier 
intento de avance contra los derechos 
de los trabajadores que representamos 
y hermanos compañeros de otros sin-
dicatos. Esa es la consigna que tiene la 
UOM Villa Constitución”, finalizó. 
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Con respecto a la diabetes, recor-
dó que el sobrepeso y la obesidad 
construye a la enfermedad. “Hoy 
ya no la tomamos de manera inde-
pendiente conceptualmente sino 
que el tener kilos de más genera 
resistencia periférica a la insulina 

y lo que se traduce en años pos-
teriores en el desarrollo de dia-
betes”, explicó pidiendo tomar a 
tiempo las cuestiones necesarias 
para una alimentación saludable 
-no dietas mágicas-; y sumar ejer-
cicio diario.

Diabetes

ENTREVISTA

El médico cardiólogo Diego Cesario se refirió al 
hábito de fumar y su relación con problemas car-
diovasculares.

El tabaquismo y sus efectos en la salud 
Prevención.

El consumo de tabaco es la prin-
cipal causa de enfermedad, dis-
capacidad y muerte en el mundo. 
Cada año mueren casi 8 millones 
de personas en el mundo como 
consecuencia del tabaquismo. En 
Argentina, mueren unas 45.000 
personas por año por enferme-
dades relacionadas con el tabaco. 
Esto representa el 14% de todas las 
muertes en el país.

El tabaquismo, además, es uno 
de los factores de riesgo más im-
portantes para padecer eventos 
cardiovasculares.

El Dr. Diego Cesario, médico 
cardiólogo dialogó con Diario La 
Ciudad y se refirió a este tema. 

“Son muchos casos de arterias 
tapadas por malos hábitos, como 
una alimentación no adecuada y 
tabaquismo, siempre es importan-
te tener en cuenta esas cuestiones, 
no para alarmarse pero sí para es-

tar atentos”, inició su alocución.
“La enfermedad arterial perifé-

rica, tiene una construcción histó-
rica. Las arterias de los miembros 
inferiores se van tapando y para 
ello el factor de riesgo más impor-
tante es el tabaquismo junto con la 
diabetes”, prosiguió. 

Para Cesario, “es muy mala 
combinación de factores de riesgo 
ser diabético y además fumar ya 
que con el tiempo puede generar 
“efectos devastadores”.

“Empiezan con las amputa-
ciones o a tener úlceras en los 
miembros inferiores, el paciente 
sufre mucho porque muchas veces 
cuando se llega, se llega tarde”, se 
lamentó.

“Pueden ver mucha gente en la 
calle que por ahí está amputada, 
que le cortaron arriba de la ro-
dilla, y eso tiene que ver muchas 
veces con cuestiones arteriales”, 

“El cigarrillo trabaja silenciosamente con el tiempo”.

prosiguió aunque aclaró que “cla-
ramente también están las trau-
máticas por accidentes”. 

Ante este panorama, “es muy 
importante hacer prevención de 
eso, recuerden que el cigarrillo 
no está bien. Es de las conductas 
que tenemos que tratar de evitar 
fuertemente. Es muy importante 
entender y hablar con nuestros hi-
jos de que justamente que el ciga-
rrillo es una mala elección. Y ellos 
miran nuestros ejemplos, por eso 
necesitarán ver que nosotros no 
fumamos”, expuso.

Al ser consultado sobre la edad 

en donde pueden comenzar a ob-
servarse estos problemas, comentó 
que es principalmente después de 
los 50 años, “porque como siem-
pre decimos los factores de riesgo 
necesitan tiempo de convivencia 
para generar daño, y el cigarrillo 
así trabaja silenciosamente con 
el tiempo. La mayoría de la gente 
te dice que empieza a fumar en la 
adolescencia, por lo cual llegan a 
los 50 años con 30 años de con-
vivencia con el cigarrillo y es por 
esto que las arterias sufren y mu-
chísimo”. 

Por último, consultamos sobre 

consejos para terminar con este 
mal hábito: “La medicina ha fra-
casado históricamente con las he-
rramientas, aunque para algunos 
pacientes ha sido útil.

No hay una sola herramienta, 
pero muchas veces pasa por una 
cuestión espiritual, fortalecer el 
espíritu y querer dejar de fumar. 
Ahí hay muchas estrategias. Lo 
que nosotros recomendamos es 
que se apoyen en una iglesia o en 
grupos para hablar de eso, porque 
puede ayudar muchísimo en este 
tipo particular de cuestiones”, fi-
nalizó.

Interés General 
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Roberto Bianco, director de Sistemas y Tecnología.

El primer lector fue colocado en septiembre.

Se encuentra en el portal de ingreso a la ciudad. 
En el último mes registró más de 150 mil vehícu-
los. Ya pueden ver las alertas sobre pedidos de 
secuestro, y en los próximos días estarán habili-
tados para avanzar sobre ello.

El funcionario municipal a cargo del área brindó detalles sobre el nuevo 
equipamiento adquirido tras la firma del convenio con Nación. Analizan la 
locación y avanzan en otras cuestiones significativas como conectividad, 
almacenamiento y licencias.

Resaltan las buenas respuestas del 
primer lector de patentes colocado  

Precisiones sobre la colocación y 
el funcionamiento de las cámaras 

Se colocarán seis más.

Dirección de Sistemas y Tecnología.

En el marco del anuncio del con-
venio firmado para el arribo a 
nuestra ciudad de nuevas cámaras 
de seguridad, se sumó también la 
adquisición de seis lectores de pa-
tentes. 

El director de Sistemas y Tec-
nología, Roberto Bianco, explicó 
que están abocados a la tarea de 
definición estratégica sobre dónde 
irán colocados estos dispositivos. 

Vale destacar que el intendente 
Jorge Berti informó tiempo atrás 
que la intención era que todos los 
ingresos y egresos de la ciudad 
cuenten con este tipo de sistema 
(por ruta 21 en el sector de Em-
palme y San Nicolás, ruta 90 desde 

el ingreso por autopista).  
Es precisamente en este último 

lugar en donde en septiembre pa-
sado fue colocado el primer lector 
adquirido por el Municipio, a la 
altura del portal de la ciudad. Al 
momento de su instalación infor-
maron que fue con el fin de poder 
ampliar el sistema de videovigi-
lancia que posee el Municipio, con 
una herramienta de amplia tecno-
logía y resolución que permite for-
talecer la seguridad, mediante la 
visualización de todos los automó-
viles que circulen en dicha zona. 
La información que se obtenga 
deriva al Centro de Monitoreo. 

A su vez, luego se firmó un con-

En la edición anterior informamos 
que el intendente Jorge Berti firmó 
un convenio con el ministro de Se-
guridad, Aníbal Fernández, el cual 
otorga al Municipio un total de 26 
cámaras incluyendo 10 fijas, 10 do-
mos y 6 lectores de patentes. Estos 
recursos se integrarán al sistema 
de monitoreo de la ciudad, fortale-
ciendo la capacidad de vigilancia y 
contribuyendo de manera significa-
tiva a la prevención de delitos. 

Roberto Bianco, director de Sis-
temas y Tecnología del Municipio 
brindó detalles sobre la colocación 
y el funcionamiento de los nuevos 

dispositivos. 
“Es una gran noticia porque 

seguimos apostando a mejorar el 
tema de la seguridad, estas cosas 
no resuelven en forma directa, pero 
colaboran en ese sentido”, comenzó.

En la actualidad, desde el sector 
se encuentra analizando dónde irán 
colocadas las cámaras ya que cuen-
tan con varias demandas de vecina-
les. “Es el momento de ver cómo se 
instalan de la mejor manera posible 
para dar respuesta a estos requeri-
mientos”, sostuvo.

De igual modo, Bianco explicó 
que existe un contexto mucho más 

Bianco también fue consultado 
sobre el traslado del Centro de 
Monitoreo a su edificio propio, 
algo que fue anunciado pero aún 
no se concretó. “Estamos a días 
de inaugurarlo, porque algunas 
pequeñas cosas que faltaban ya 

están listas. Poner en marcha ese 
lugar es algo que nos interesa mu-
chísimo, estas obras que son muy 
grandes no son fáciles concretar-
las. Con el esfuerzo de todos es-
tamos logrando que eso ocurra”, 
recalcó el funcionario municipal.

Edificio de monitoreo tiempos que demandarán su co-
locación, explicó que no existen 
plazos fijados, sino que dependerá 
“de analizar todo el contexto que 
mencioné antes, conectividad, al-
macenamiento y licencias. Luego, 
estratégicamente dónde las vamos 
a ir instalando”, sostuvo.

En relación a sectores puntua-
les que necesitan ser atendidos con 
celeridad, comentó que sí los hay, 

“porque en realidad tenemos 120 
cámaras instaladas y no en todos 
los barrios está la cantidad que ne-
cesitamos”.

Por último, comentó que traba-
jan con el mapa de calor, “es bue-
no que la gente haga denuncias 
porque lo que alimenta la base de 
datos de donde sacamos este mapa 
son precisamente las denuncias”, 
finalizó.

Interés General 

amplio que debe tenerse en cuenta 
al momento de hablar de instalación 
de cámaras de seguridad. “Cuando 
hablamos de cámaras no podemos 
olvidar el tema de la conectividad, 
fundamental para manejar el mo-
nitoreo. De lo contrario, colgamos 
cámaras sueltas pero no estaríamos 
brindando el servicio que requiere. 
Paralelamente, las cámaras graban 
las 24 horas los 7 días de la sema-
na, y también hay que mejorar el 
almacenamiento para poder asistir 
a la Fiscalía a la hora de los reque-
rimientos. También por cada cáma-
ra hay una licencia de Digifort que 
es el producto, eso no es barato, de 
igual manera ya tenemos la mitad 
de lo que debemos instalar porque 
venimos trabajando con antelación 
en todo lo que podemos”, aclaró.

“Es decir, hay mucho detrás de 
una cámara, y son situaciones que 
venimos trabajando con tiempo, 
pero algunos cuellos de botella se 
arman y tendremos que ver cómo 
lo vamos resolviendo”, agregó el 
funcionario municipal. 

Al ser consultado sobre los 

venio para poder sumar la infor-
mación que colecta este lector al 
sistema que permita identificar ve-

hículos con pedidos de secuestro o 
que utilicen patentes apócrifas. 

Realizando un balance sobre las 

primeras semanas de uso, Bianco 
informó que “nos está dando ya 
algunas buenas respuestas, fun-
damentalmente información para 
analizar y a partir de ella tomar 
decisiones”. 

En ese sentido comentó que en 
los últimos 30 días se han registra-
do 157.703 patentes. “Es un núme-
ro importante que nos permitirá 
analizar muchísimas cuestiones. 
Esa es la tarea a la que estamos 
abocados ahora”, prosiguió.

“Respecto a lo que más nos va 
a ofrecer esta herramienta, que 
tiene que ver con el pedido de se-
cuestro de vehículo, también he-
mos superado la etapa de prueba 
y estamos en etapa de producción, 
falta que nos entreguen los usua-
rios para que Monitoreo pueda 
actuar y aplicar los protocolos que 
corresponden para cada caso”, in-
formó el funcionario municipal 
explicando que de igual modo “las 
alarmas ya las estamos viendo”, 
aunque aún no se puede avanzar 
sobre ello. 

“Un tema más relacionado a 
esto tiene que ver con la cartelería, 
está casi lista. Ya hubiésemos que-
rido tenerla, pero estos últimos 
tiempos los precios han cambiado 
considerablemente nos atrasó un 
poco más de lo previsto”, finalizó. 
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Ante cualquier consulta 
relacionada al área Ve-
terinaria pueden comu-

nicarse telefónicamente 
al 477772, de lunes a vier-

nes desde las 7 de la mañana. 

De la jornada participaron 37 docentes.

PROGRAMA PIE

Acompañamiento educativo.

Docentes de nivel inicial y primario recibieron 
kits Rasti para llevar a sus escuelas y participa-
ron de un acto de demostración de sus usos y 
aplicaciones.

Fundación Acindar entregó kits 
de robótica a escuelas locales  

Fundación Acindar informó que 
semanas atrás hizo entrega de un 
total de 7 kits Rasti IKO y 17 kits 
OKI2 a escuelas de nivel inicial y 
primario de Villa Constitución. 

La actividad tuvo lugar en la 
escuela secundaria N° 381 “María 
Fernández de Carbonell” y contó 
con la participación de 37 docen-
tes, quienes tuvieron la oportuni-
dad de presenciar una demostra-
ción detallada del uso de estos kits 
y sus aplicaciones pedagógicas. 
Además cada escuela cuenta con 
capacitación pedagógica y sopor-
te técnico del kit.

Por otra parte, explicaron que 
esta iniciativa se llevó a cabo en 
el marco del programa Proyec-
tos de Instituciones Educativas, a 
través del cual se invitó a escuelas 
de Villa Constitución a participar 
de diferentes propuestas vincula-
das a la promoción de las CTIM 
(Ciencia, Tecnología, Ingeniería y 

Matemática).
“Los kits Rasti son una herra-

mienta atractiva para que niños y 
niñas puedan iniciarse en el pen-
samiento computacional, la robó-
tica y la programación de manera 
lúdica y divertida. Esto es con el 
objetivo de impulsar la promo-
ción temprana de estas discipli-
nas, que son fundamentales para 
el desarrollo de habilidades como 
la creatividad, el pensamiento crí-
tico y la resolución de problemas”, 
sostuvieron desde Fundación 
Acindar.

La educación en ciencias, tec-
nologías, ingenierías y matemáti-
cas (CTIM o STEM, por las siglas 
en inglés) es una de las grandes 
preocupaciones en la agenda de 
los ministerios y escuelas en todo 
el mundo y en particular en nues-
tro país y en Santa Fe. Por eso, des-
de hace casi 10 años en Fundación 
Acindar trabajan en disminuir 

Colle valoró también los operativos territoriales. 

Nora Lis Colle brindó una serie de recomendacio-
nes a tener en cuenta con nuestras mascotas y rea-
lizó un repaso sobre las principales tareas del sec-
tor municipal que encabeza.

Consejos y actividades en 
el último tramo del año 

Área Veterinaria.

Nora Lis Colle, jefa del área Veteri-
naria local brindó un repaso sobre 
las principales actividades que rea-
lizan regularmente y también brin-
dó consejos en torno al cuidado de 
nuestras mascotas en esta época del 
año.

“El Municipio hace un esfuerzo 
enorme por mantener este servicio 
y todos los otros que se brindan a 
la comunidad. No es una cuestión 
menor, habla de un Estado presente 
que es el rol que nosotros busca-
mos. Vale la pena decirlo, porque 
más allá que uno siempre está pre-
dispuesto, hay un gran esfuerzo de-
trás”, comenzó el diálogo. 

En ese sentido, explicó que la 
atención es de lunes a viernes de 7 

a 14 horas (en la ex estación de tre-
nes), y los turnos para castración se 
otorgan los días lunes. En el caso de 
la vacunación antirrábica se coloca 
de lunes a viernes de 7 a 8.30 ho-
ras, en el horario que también se 
realizan las consultas. “Pueden lla-
mar si no pueden en esa franja para 
ver en otro momento. Tratamos de 
adaptarnos a lo que la gente nece-
sita”, aclaró la médica veterinaria y 
sumó: “Y también cada vez que se 
hace el operativo con el quirófano 
móvil, allí también hacemos vacu-
nación antirrábica”. 

“A las vacunas las cuidamos mu-
cho porque no nos enviaron las que 
necesitamos, tenemos una pobla-
ción que necesitaría unas 10 mil y 

no nos enviaron tantas. La promesa 
fue que antes de fin de año llegarían 
más, pero siempre nos mandan me-
nos de las 10 mil necesarias”, prosi-
guió e informó que cada año colo-
can entre 7 mil y 8 mil dosis como 
base, cubriendo con el presupuesto 
municipal la faltante. 

“Este año las hemos cuidado 

mucho, hemos tratado que el que 
todo aquel que demandara tuviera 
su vacuna, y todos los animales que 
son castrados en el servicio se van 
con su antirrábica colocada. Así 
que tenemos una buena cobertura”, 
prosiguió la charla. Vale destacar 
que la castración es para perros y 
gatos -machos y hembras- a partir 

de los 6 meses de edad; y la vacu-
nación antirrábica a partir de los 4 
meses.

En otro orden, Colle brindó una 
serie de consejos para la época del 
año. “Estamos en la época de pará-
sitos externos, que son las garrapa-
tas y las pulgas. Sobre todo vimos 
mucha cantidad de garrapatas. La 
importancia de que no las tengan 
no es sólo porque se alimentan del 
perro o gato y generan pruritos y 
molestias, sino también porque 
tanto las pulgas como las garrapatas 
transmiten enfermedades”. En ese 
contexto, “hay mucha variedad de 
productos, y hay algunos que están 
muy de moda que son los más ca-
ros. Pero hay muchas alternativas 
para que puedan mantener a sus 
mascotas sin parásitos externos”. 

“También es importante refor-
zar el tema de los parásitos internos 
que suelen aparecer en esta época 
por el clima. Mantener las vacunas 
al día y reforzar la antirrábica todos 
los años”, finalizó.

las brechas en estas disciplinas y 
en promover las CTIM en Villa 
Constitución. Como parte de ese 
proceso, han elaborado una pro-
puesta pedagógica especialmente 

para los y las estudiantes y do-
centes de Villa Constitución, que 
organiza las actividades de acuer-
do al grado de involucramiento 
y profundización en las distintas 

disciplinas CTIM. A cada una de 
estas categorías las llaman “No-
dos”, que incluyen exposiciones, 
jornadas, talleres, proyectos y for-
mación docente.
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Autoridades municipales hicieron la entrega oficial de los fondos educativos.

Se trató de un cierre de 
año en donde se pudo 
realizar un balance de lo 
logrado en el actual ciclo 
lectivo. Además se apro-
vechó la oportunidad 
para formalizar la entre-
ga de fondos del FAE.

Último desayuno de trabajo 
con las instituciones educativas

Dirección de Educación.

En la mañana del martes pasado 
se llevó a cabo el último desayuno 
de trabajo entre el Municipio y las 
instituciones educativas de nuestra 
ciudad. Se trató de un encuentro 
que funcionó a modo de cierre y 
balance del 2023. 

“Este año fue muy rico en cuanto 
a cantidad y calidad de propuestas 
que se ofrecieron a la comunidad 
educativa de Villa Constitución, 
no sólo a las instituciones a quienes 

agradecemos, sino también a otras 
organizaciones que nos han alber-
gado en diferentes proyectos como 

Mundo Transversal o Un Paso Ade-
lante; también diversos espacios 
barriales, comedores, merenderos 

que nos abrazaron en cada proyec-
to y propuesta. Esto es un poco el 
resumen de todo un año de trabajo”, 

expresó la directora de Educación 
Clara Repetto. 

Del desayuno participaron di-
versas áreas municipales que han 
trabajado mancomunadamente du-
rante este ciclo lectivo y que a su vez 
presentaron ya proyectos para tra-
bajar en conjunto durante el 2024. 

También fue un resumen de 
todo lo que se ha aportado en ma-
teria de recursos educativos a través 
de FAE. En ese contexto, se hizo 
entrega de los más de 44 millones 
de pesos anunciados la semana pa-
sada. “Estos fondos permiten que 
aquellos problemas que las insti-
tuciones tienen en materia edilicia 
puedan ir resolviéndose, la mayo-
ría se ha dotado de recursos para 
afrontar este clima de verano de 
manera mucho más confortable, 
con aires acondicionados y venti-
ladores”, resaltó la funcionaria mu-
nicipal destacando la importancia 
de poder acompañar a las escuelas. 
“Tenemos siempre el apoyo del in-
tendente Jorge Berti que ha aposta-
do tan fuertemente a la educación 
en esta gestión, no sólo generando 
el espacio de la Dirección de Educa-
ción sino dotando de recursos tan-
to humanos como económicos para 
que podamos funcionar y articular 
con las diferentes instituciones”, fi-
nalizó. 
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En la jornada de hoy se de-
sarrollará una muestra inte-
ractiva pedagógica relacio-

nada al ambiente y cuidado 
de la casa común.  

Interés General 

JARDÍN DE INFANTES N° 313

Alumnos y alumnas de 
la institución llevaron a 
cabo una iniciativa me-
diante la cual pretenden 
dejar en la comunidad 
un mensaje de cuidado 
del ambiente. Relataron 
la experiencia a Diario 
La Ciudad. 

Importante proyecto 
sobre el río Paraná

Concientización. 

La sala Amarilla del Jardín 313 contó sobre la importancia de cuidar el medio ambiente. 

CO.DIS.CO. prepara la última cena del año. Será el 16 de diciembre 
próximo, y en las redes sociales de la institución se encuentra toda 
la información para poder acceder a las tarjetas.

Silvia Venanzi, presidenta de la institución. 

Tras la cena del mes de noviembre, ya preparan el último encuentro para cerrar un 2023 que no 
comenzó de la mejor manera, pero lograron reponerse con el correr de los meses y la colabora-
ción de la comunidad. “Cuando parece que nos vamos desmoronando, siempre algo surge y nos 
mantiene firmes”, resaltaron.

CO.DIS.CO. despide un 
año con balance positivo

Instituciones.

La presidenta de CO.DIS.CO., Sil-
via Venanzi recibió a nuestro gru-
po de medios y analizó cómo está 
cerrando el año la institución. Un 
2023 que los encontró avanzando 
con el correr de los meses, y pese 
a no haber iniciado de la mejor 
manera, logró reponerse princi-
palmente por la constante colabo-
ración de la comunidad. 

El sábado pasado tuvieron su 
cena mensual, que debieron pos-
poner en algunas ocasiones y que 
finalmente logró realizarse. Y ya 
preparan lo que será la gran des-

pedida de año, con fecha fijada 
para el 16 de diciembre próximo. 
“Con la economía complicada 
para todos, no sabíamos cómo iba 
a responder la gente, pero como 
siempre están presentes dándonos 
una mano”, recalcó Venanzi agra-
deciendo a todos los presentes y a 
quienes ya consultan por la última 
cena-show del año. 

Por otra parte, comentó que en 
este 2023 “tuvimos la suerte que 
seis operadores fueron jubilados, 
entonces antes que ellos se fue-
ran tratamos de unirlos a todos 

porque estaban trabajando por 
separado porque no había mucho 
trabajo”. 

Ahora, a modo de despedi-
da fueron agrupados. “Todo está 
funcionando bien. Están vendien-

La sala Amarilla del Jardín de Infantes 
N° 313 llevó adelante un interesante 
proyecto basado en el río Paraná. 
“Dylan nos trajo esta propuesta a la 
sala, como tantos otros nenes que 
viven en la zona y ven todos los días 
cómo está contaminada la costa. Así 
surgió esta problemática del cuidado 
de nuestra casa en común, y nos pusi-
mos a investigar”, comentó la docente 
Valeria Ettomi. 

A su vez, a través de un código 
QR, todo el proyecto contado por los 
propios alumnos puede verse en cual-

quier soporte digital. “Ellos querían 
contarle a la sociedad todo esto que 
estuvieron investigando y armaron 
un video con sus voces para que la 
comunidad se concientice. Nació así 
por Constantino lo de sumar el códi-
go QR y poder llevarlo a la Munici-
palidad, a la playa pública y que toda 
la gente pueda entrar y escucharlos 
contándoles a la sociedad de la im-
portancia del cuidado del ambiente”, 
prosiguió Ettomi. Se trata de un pro-
yecto institucional que fue trabajado 
durante todo el año. En ese marco 
recibieron varias visitas a lo largo de 
este tiempo para trabajar en la temá-
tica del ambiente. 

Dylan, contó que en el marco del 
proyecto fueron a visitar el río y lo 
encontraron “marrón y con mucha 
basura”. “Eso está mal”, sostuvo. Juan 
agregó: “Contaminaron todo, y se 
mueren los peces y los pájaros. Hay 
gente que hace cosas malas, y si conta-
minan el río los peces no tienen dón-
de vivir”, sumaron los más pequeños.

“Queremos que la sociedad y la 
comunidad de Villa Constitución 
puedan ver este video y transmitir 
este mensaje. Es importante cuidar 
nuestro medio ambiente y la casa 
común de las futuras generaciones”, 
finalizó la docente. 

do en todas las zonas de Villa, 
tenemos tres operadores nuevos. 
Dos que ya forman parte del lu-
gar y otro que está en periodo de 
adaptación”, agregó.

En ese sentido, aclaró que cual-
quier operador que se quiera su-
mar puede hacerlo, el requisito 
es que sean mayores de 16 años y 
que dentro de su diagnóstico esté 
capacitado para trabajar y para la 
venta, “porque el fin del taller es 
ese, prepararlos para salir a ven-
der y para cualquier trabajo en 
realidad”. En resumen, este cierre 
de año, encuentra a la institución 
“tratando de volver al antiguo CO.
DIS.CO. de todos juntos y traba-
jando mucho”. 

Sobre cómo lograron sobrelle-
var un año que no fue sencillo en 
general, comentó: “Al principio 
costó mucho, pero estamos ce-
rrando un año positivo. Podemos 
decir que sí, porque siempre tene-
mos el apoyo de la gente, entonces 
de a poquito todo eso va suman-
do. Cuando parece que nos vamos 
desmoronando, siempre algo sur-
ge y nos mantiene firmes”, dijo. 

Por último se refirió al bono 
contribución que ya suspendió 
sus ventas por estar agotados. 
“Este año hemos tenido la dificul-
tad de haber sido como estafados, 
no en dinero, pero sí en nuestro 
nombre fue estafada la gente. 
Tratamos de solucionar la mayor 
cantidad de problemas posibles, 
así que veremos el año próximo 
cómo seguimos”, finalizó.
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Por otra parte, a poco de asumir 
un nuevo mandato, Berti quiso 
agradecerle a la comunidad “por 
la oportunidad que nos ha dado 
de conducir los destinos de la ciu-
dad cuatro años más. Lo vamos a 
hacer con las mismas ganas, con 
el mismo compromiso. Golpean-
do siempre las puertas que sean 
necesarias para que Villa Consti-

tución siga marcando las trans-
formaciones dentro de lo que es 
la provincia de Santa Fe”. En ese 
contexto, pidió a los villenses “que 
todos los días den un poco más, 
para tener la ciudad más ordena-
da, más limpia, para exigirnos más, 
pero también para comprometer-
se cada ciudadano para tener una 
ciudad mejor”.

“Seguiremos golpeando puertas”

MUNICIPIO

En los últimos días continúan las obras en el lugar, y comenzaron con la plantación de árboles 
nativos. “Se nos viene un gran verano en nuestra playa pública que está quedando espectacular”, 
expresó Jorge Berti.

Continúan los trabajos en espacios verdes. Tam-
bién brindaron recomendaciones para prevenir el 
dengue.

Avances en el frente costero y 
anticipo la temporada estival

Fumigación y prevención 
contra el dengue

Intendencia.

Dirección de Ambiente.

El intendente Jorge Berti se refirió 
a los trabajos que continúan avan-
zando en el paseo costero y la im-
portancia de volver a contar este 
verano con la playa pública, que 
abrió al público por primera vez en 
la temporada estival pasada. 

“Se nos viene todo lo que es la 
playa, el verano en nuestra playa pú-
blica que está quedando espectacu-
lar. También se podrá disfrutar del 
puerto cabotaje, una obra con una 
fuerte impronta y decisión política 
de Fulvio Monti con el acompaña-
miento lógicamente del gobernador 
y del Municipio”, expresó el inten-
dente aclarando que “proseguimos 
esa actividad con todo el frente cos-
tero, con el compromiso del gobier-
no a través del Plan Incluir y con 
fondos, recursos y profesionales del 
Municipio y empresas de la ciudad”.

En ese marco, días atrás recorrió 
los trabajos en el lugar acompaña-
do por el secretario de Finanzas 
Nicolás Rubicini y la directora de 
Ambiente Julieta Soria. Esto se de-
bió a que están en pleno proceso 

Desde la Dirección de Ambiente 
del Municipio de nuestra ciudad 
informaron que continúan con la 
fumigación de espacios públicos 
a lo largo y ancho de Villa Cons-
titución. 

En ese contexto confirmaron 
que durante la semana pasada se 
llevaron a cabo los trabajos en los 

barrios dividiendo la localidad en 
dos sectores, tal como suele suce-
der en cada tarea de fumigación. 
Es posible que el vecino no vea al 
personal trabajando ya que se rea-
lizan en horas tempranas. Las fu-
migaciones son en espacios verdes 
y veredas que los rodean, períme-
tros de zonas rurales, miradores en 

de plantación de 60 árboles nativos 
conseguidos a través del programa 
“Plantar Futuro” del Ministerio de 
Ambiente provincial. 

“Mucha gente va a la costa y des-
pués nos dice qué linda que está. 
Por eso los invito a todos a que se 
acerquen, no es lo mismo atrás de 
una pantalla. Hay que vivirlo y dis-
frutarlo, también decirnos aquellas 
cosas que a lo mejor creen que se 
puede corregir o mejorar”, prosi-
guió.

En cuando al proyecto, anticipó 
que la intención es poder conti-
nuar luego con los frentes costeros 
en los barrios Libertad, Bajo Cilsa 
y Unión. “Tenemos que recuperar 
la costa para alegría de los villenses 
pero principalmente porque debe 
ser un polo de atracción turístico 
para generar más recursos. Segura-
mente nos reuniremos con el sena-
dor para ver las obras”, comentó. 

Por otra parte, se refirió a la in-
auguración formal de las obras del 
puerto cabotaje, “se tomó la deci-
sión de ir adelante con lo que tenía 

Berti recorrió los trabajos en el lugar.

Interés General 

que ver con lo recreativo, deportivo, 
gastronómico, turístico. Es un día 
de mucha felicidad para nosotros, 
desde aquí se puede ver también 
todo lo que tiene que ver con el 
frente costero que se está extendien-
do”, sostuvo y valoró la presencia de 
Omar Perotti. “Que venga el gober-
nador a nosotros nos causa por un 
lado alegría, por otro lado nostalgia 
porque han sido cuatro años muy 
importantes para la ciudad, en los 

que hemos trabajado en conjunto y 
creo que los resultados se ven”, en-
fatizó.

“Se viene un fin de año que es-
peremos que sea con tranquilidad, 
con solidaridad para aquellos que 
por ahí no la pasan bien y funda-
mentalmente como siempre digo 
pensando en el otro más que en uno 
mismo. Eso nos dará la posibilidad 
de vivir todos mucho mejor, así que 
feliz por todo esto”, finalizó.

EN AGENDA

Aquí Mismo V

Bono

Educación

Colonia

PRESENTACIÓN

AVLPI-RI

SUPLENCIAS

SEC

El sábado 9 de diciembre a las 
17.30 en la ciudad de San Nicolás 
de los Arroyos, se presentará de 
manera oficial “Aquí Mismo V: 
Conflictos y cambios”, el quinto 
tomo de la colección Aquí Mis-
mo Grageas en Historietas, que 
coordina el profesor José Hugo 
Goicoechea. Será en el regreso de 
“Aquelarre”, el mítico evento nico-
leño que llevan adelante Federico 
Baert, Caio Di Lorenzo y Marcos 
Vergara. En la charla, modera-
da por Luciano Guardia, estarán 
Goicochea, el guionista Ernesto 
Parrilla y -a confirmar-, el dibu-
jante Adrián Montini Gauna.

La Asociación Villense de Lucha 
Contra la Parálisis Infantil y de 
Rehabilitación Integral (AVL-
PI-RI) recuerda que está a la 
venta su tradicional bono contri-
bución de fin de año. El mismo 
tiene un valor de 2 mil pesos y 
sorteará el 30 de diciembre. Se-
rán dos premios de cena comple-
ta cada uno. Se puede adquirir 
contactándose con integrantes 
de la Comisión Directiva o en la 
secretaría ubicada en Santiago 
del Estero 455 (de lunes a viernes 
de 8 a 14 horas).

El Ministerio de Cultura de la 
provincia, a través de la Subse-
cretaría de Educación Artística, 
abrió la inscripción a suplencias 
de Educación Artística en todos 
los niveles. Los interesados de-
ben inscribirse vía web desde el 
29 de noviembre hasta el 6 de di-
ciembre (inclusive) del corriente 
año. Para consultas comunicarse 
al correo: juntaeducacionartisti-
ca@santafe.gov.ar.

Desde el Sindicato de Empleados 
de Comercio informaron que 
este verano los más pequeños de 
la familia podrán disfrutar de la 
Colonia de Vacaciones con la 
Colo en el Club de Pescadores. 
Dará inicio el 18 de diciembre y 
se extenderá hasta el 16 febrero 
de lunes a viernes de 9 a 12 horas. 
Está destinada a niños y niñas en-
tre 3 y 11 años. Para participar se 
debe retirar la ficha en el SEC, y 
presentarla completa junto a cer-
tificado de Buena Salud, certifi-
cado de Bucodental y electrocar-
diograma (a partir de los 6 años). 
Para más información acercarse a 
Lisandro de la Torre 550 o llamar 
al 03400 477187 de lunes a vier-
nes de 7.30 a 15.30 horas.

barrancas y cunetas.
En ese marco, brindaron ade-

más una serie de recomendaciones 
para evitar la cría del mosquito y 
así prevenir el dengue. 

Entre ellas se encuentran: dar 
vuelta los objetos que acumulan 
agua cuando llueve; limpiar los pa-
tios, canaletas y desagües, recam-
biar diariamente el agua de los be-
bederos de las mascotas, descartar 
cubiertas y objetos en desuso en 
donde puedan acumularse agua. 

En tanto, la directora de Epide-
miología de la provincia de Santa 

Fe, Carolina Cudós brindó declara-
ciones a medios de comunicación 
y explicó que en esta temporada 
“no podemos establecer cuántos 
casos vamos a tener porque este 
año, aunque hubo sequía, hubo 
muchísimos casos. Por eso segui-
mos trabajando en la prevención, 
ya que estimamos que va a ser una 
temporada con muchos casos”.

Cudós recordó que "lo más 
efectivo contra el dengue es la lim-
pieza; el descacharrado que pode-
mos hacer en nuestros patios, en 
nuestros jardines; y el uso del repe-
lente. Hay que tratar de evitar los 
criaderos de mosquitos y, al viajar, 
intensificar el uso del repelente en 
forma adecuada”. Por último re-
comendó que, quienes presenten 
síntomas compatibles con la infec-
ción, “se dirijan al centro de salud 
más cercano a su domicilio".
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ACTIVIDAD LEGISLATIVA 

Realizan las últimas sesiones ordinarias previo 
al acto previsto para el miércoles 6 de diciem-
bre. Ese mismo día, por la mañana, quedará in-
augurado el Espacio Conmemorativo 40 Años 
de Democracia. 

El Concejo local se prepara para la 
asunción de los nuevos legisladores 

Por el periodo 2023-2027. 

El Honorable Concejo Municipal 
ya fijó la fecha de asunción de los 
nuevos legisladores que ocuparán 
una banca por el periodo 2023-
2027. Será el próximo miércoles 
6 de diciembre. Vale destacar que 
asumirán Carla Bertero y Francisco 
Bracalenti (Unidos para Cambiar 
Santa Fe), Nicolás Rubicini (Juntos 
Avancemos) y Andrés Avilé (Viva 
la Libertad); los concejales electos 
por el voto popular en las eleccio-
nes provinciales de este año. Fina-
lizan su mandato Carlos “Cacho” 
Baez, Diego Martín, Mariel Lapont-
ge y Víctor Secreto. 

En los días previos, los conceja-
les avanzan con las últimas sesiones 
ordinarias y a la espera del trata-
miento de los proyectos de Presu-
puesto y Tributaria 2024 que deben 

ser enviados por el Poder Ejecutivo 
Municipal. “Estamos a la espera del 
envío de los proyectos, pero enten-
diendo que habrá cambios en los 
gobiernos provincial y nacional; y 
que ha habido un cambio muy sig-
nificativo en la política tributaria 
nacional. Así que a la espera de lo 
que se anunciará estamos también 
aquí en lo local”, comentó el presi-
dente del Concejo, Gonzalo Cristi-
ni. 

En ese camino “estamos desan-
dando las últimas semanas del tra-
bajo diario, y preparándonos para 
la asunción de las nuevas autori-
dades. Los cuatro concejales que 
resultaron electos tendrán el acto 
el día 6 de diciembre, y con ello la 
elección de las nuevas autoridades 
de cara al año 2024”, agregó.

Cristini anticipó las dos importantes actividades del próximo miércoles. 

El concejal socialista se refirió al presidente electo Javier Milei y dejó en 
claro que debe ser un llamado de atención para la dirigencia política.

La concejal de Juntos por el Cambio solicitó un encuentro con diversas 
áreas para analizar en conjunto cómo avanzar en sistemas que aceleren 
y simplifiquen el otorgamiento del carnet.

“El voto reflejó el hartazgo de la sociedad”

Audiencia para agilizar el 
trámite de licencias de conducir

Gonzalo Cristini.

Leticia Pieretti.

El presidente del Concejo y dirigen-
te socialista, Gonzalo Cristini, hizo 
referencia al presidente electo Javier 
Milei. “Es significativo si uno piensa 
quién era hace dos o tres años atrás, 
nadie lo conocía, más allá de alguna 
aparición en algunos medios de co-
municación. Y creo que la ciudada-
nía y consecuentemente la dirigen-

cia política tiene que reflexionar”, 
comenzó. “La sociedad ha marcado 
y nos ha hecho reflexionar a todos 
los políticos sobre la necesidad de 
pensar nuevas formas de gobierno, 
nuevas formas de comunicarse con 
la ciudadanía, de gestionar el Esta-
do”, agregó. 

Para Cristini, en el voto hacia 

Javier Milei “hay un marcado har-
tazgo por parte de la sociedad”, no 
en un partido político determinado 
o en un candidato que circunstan-
cialmente haya perdido; sino en 
la manera en la cual “se conciben 
las gestiones de gobierno. Muchas 
veces con corrupción, sin dar res-
puesta a las demandas ciudadanas”. 

Ante la necesidad de simplificar y 
agilizar la tramitación de la licencia 
de conducir en Villa Constitución; 
la concejal de Juntos por el Cambio 

Leticia Pieretti solicitó una audien-
cia con las áreas competentes con 
el fin de aunar criterios en torno a 
qué herramientas pueden utilizarse 

para cumplir con este objetivo y 
dar respuesta a una demanda de los 
vecinos. 

En la actualidad, se otorgan 

“Uno no puede más que, aun 
siendo crítico de su política y su 
gobierno, desearle el mayor de los 
éxitos, porque el éxito de un gobier-
no y de un presidente es el éxito de 
nuestro país y su gente. Vamos a 
estar muy expectantes de la nueva 
gestión que se vendrá y trabajan-
do también codo a codo por Villa 
Constitución, que eso es lo que nos 
mueve a cada uno de nosotros en 
el marco del Concejo Municipal”, 
expresó.

Luego se refirió a la asunción de 

Maximiliano Pullaro en la provin-
cia, “está abocado a la transición 
que comenzó hace algunas sema-
nas, ya presentó los ministros que 
lo acompañarán en su gestión de 
gobierno y paulatinamente se van 
confeccionando las distintas secre-
tarías y direcciones. Creo que Santa 
Fe debe ser sin dudas, con el gobier-
no de Unidos, un faro de esperan-
za para lo que Argentina necesita, 
vamos a trabajar mucho por eso”, 
finalizó.  

un promedio de 25 turnos diarios 
destinados para primera licencia 
y renovación; aunque según la de-
manda por urgencia de trabajo, fi-
nalización de trámites y otras cues-
tiones; se atienden alrededor de 40 
personas diariamente. “Los vecinos 
manifiestan lo engorroso que resul-
ta poder realizar la tramitación con 
respecto a turnos, pagos, libre mul-
ta, entre otras cuestiones. Sumado 
a que por distintas causas muchas 
veces no logran terminar todo en 
un solo día”, comentó Pieretti. 

La concejal pidió además que la 
misma se concrete con celeridad 
teniendo en cuenta que la inten-

ción es que sea contemplado en el 
Presupuesto 2024 incorporando 
en el programa correspondiente 
la metodología y las herramientas 
que deberán utilizarse para avan-
zar paulatinamente en este objeti-
vo. 

Por último, Pieretti explicó que 
pueden tomarse como ejemplo 
otras localidades que han logrado 
simplificar de manera óptima esta 
cuestión. Tal es el caso de San Ni-
colás, en donde el trámite se inicia 
a través de WhatsApp o la página 
web, sin necesidad de dirigirse a 
la Municipalidad hasta el último 
paso para obtener el carnet.

Vale destacar que el mismo día 
de asunción, pero por la mañana, 
quedará inaugurado el Espacio 
Conmemorativo 40 Años de De-
mocracia. “Un evento que para 
nosotros será muy significativo 
porque nos permitirá contar con 
un sector en el Concejo Municipal 

que se convertirá en un testimonio 
tangible de nuestro compromiso 
con los valores democráticos que 
nos guiaron como sociedad a lo lar-
go de estas cuatro décadas”, sostuvo.

La ceremonia de inauguración 
se llevará adelante el miércoles 6 
de diciembre a las 11.30 horas en 

las instalaciones del Concejo (Do-
rrego y 14 de Febrero). Durante el 
acto, se espera contar con la paw 
rticipación de concejales mandato 
cumplido que a lo largo de estos 
años contribuyeron al desarrollo y 
la consolidación del sistema demo-
crático.



17LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE NOVIEMBRE DE 2023

CON EL AUSPICIO DE LA 100 VILLA CONSTITUCIÓN Y CANAL 4

Bajo la organización de ArcelorMittal Acindar, Grupo 3 Eventos Deportivos y el Municipio, se llevó a 
cabo la 12ª edición que reunió como cada año a miles de participantes. El epicentro de la gran fiesta 
fue el predio Dos Rutas.

Excelente convocatoria en una 
nueva edición de la Maratón Acindar 

Se desarrolló el domingo pasado.

El domingo pasado la ciudad de 
Villa Constitución recibió la 12ª 
edición de la Maratón Acindar, un 
evento deportivo y social de suma 
importancia, no sólo para nuestra 
ciudad, sino para toda la región. 

Estuvo organizado por Arce-
lorMittal Acindar, el Municipio 
de Villa Constitución y Grupo 3 
Eventos Deportivos; y contó con el 
auspicio de Canal 4 y La 100 Villa 
Constitución FM 94.

Sin dudas, se convirtió en un 
éxito que crece edición tras edi-
ción, y tal como se esperaba este 
2023 no fue la excepción. 

Se inscribieron más de 3 mil co-
rredores a los que se sumaron cien-
tos de familias que se acercaron al 
predio Dos Rutas para acompañar-
los y disfrutar de todo el contexto 
que envuelve a un evento de tal 
magnitud. 

El lugar elegido como epicen-
tro fue nuevamente el predio Dos 
Rutas, desde allí iniciaron los tra-
yectos de 3k (integrativa) o 10k 
(competitiva). Y allí fue también el 
recibimiento a cada uno de los at-
letas que cumplían con su objetivo. 

En los días previos, la organiza-
ción trabajó incansablemente para 
que el domingo tanto corredores 
como ciudadanos en general pu-
dieran estar seguros al circular por 
la ciudad, teniendo en cuenta que 
la actividad hizo que se interrum-
pa el paso del tránsito por la zona. 

Vale destacar que estaba pre-
vista realizarse el 29 de octubre 
pasado, pero un accidente en Ka-
zajistán hizo que ArcelorMittal 
decretara luto a nivel mundial y se 
pospusiera el desarrollo del evento 
en nuestra ciudad. 

Ya con la nueva fecha confirma-
da, y en un domingo a pleno sol; 
a través de las redes sociales de 
Diario La Ciudad, la comunidad 
pudo seguir en vivo todo lo que 
fue sucediendo durante la jornada, 
también escuchar desde la voz de 
los propios protagonistas las sen-
saciones. 

Federico Amos, CEO Arcelor-
Mittal Acindar expresó: “Estamos 
muy contentos de poder compar-
tir este momento con la ciudad de 
Villa Constitución. Para nosotros 
es un núcleo primario de trabajo. 
Tuvimos más de 3 mil inscriptos, 
ya es un evento para la sociedad 
y es un orgullo poder tener tantas 
personas acá compartiendo los va-
lores que tenemos en la compañía: 
salud, seguridad, familia, deporte, 
todo lo que convivimos; lo que 
impacta Acindar en la sociedad de 
Villa Constitución que podamos 
verlo ahora en vivo y todos juntos, 
y sea un día para festejar la seguri-
dad y lo que representamos”.

“Ver familias, chicos, diversi-
dad, todo tipo de público, se pudo 
correr o caminar. La intención es 
que fuera un ámbito diverso y am-

Ingresando al Facebook de 
Grupos 3 Eventos Depor-
tivos se puede acceder al 

listado completo de resulta-
dos del domingo.

Las autoridades entregaron los premios a los ganadores de cada categoría. 
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1° Sebastián Escalada 34:19.99 Hugues
2° Genaro Pérez 34:28.22 San Nicolás
3° Gustavo Suligoy 35:14.15 San Nicolás
1° Marianela Fissore 41:47.80 Villa Constitución
2° Melisa Quintana 42:23.80 Rosario
3° Lisbet Nieto 44:10.07 San Nicolás

1° Carolina Gisel Cabrera 52:12.25 San Nicolás
1° Diego De Giorgio 35:20.59 Villa Constitución

Ganadores General 10K

Ganadores ArcelorMittal 10K

plio, que nos integre y nos permita 
compartir un momento de acer-
carnos más a la sociedad”, prosi-
guió y agradeció a todos los que 
hicieron que esto sea posible. “Y a 
todos los que trabajan en la com-
pañía y hacen que todos los días 
ArcelorMittal Acindar sea la com-
pañía más grande de aceros largos 
de Argentina”.

A su turno, María Eugenia Ara-
ta, directora de Personas de Arce-
lorMittal Acindar resaltó que se 
vivió “un día increíble en una co-
munidad increíble”. 

“Realmente es un placer estar 
acá y compartir con la familia. Sa-
lud, seguridad, educación, son ejes 
transversales en nuestras estrate-
gias”, prosiguió y resaltó que “la 
gente siempre nos acompaña por 
eso tenemos más energía y más 
ganas de hacer actividades acá en 
Villa Constitución”. Cerró agrade-
ciendo a “toda la gente que partici-
pó, que nos acompañó, y que con-
fía en nosotros”. 

Por su parte, Facundo Velazco, 
gerente de Relaciones Institucio-
nales de ArcelorMittal Acindar 

recordó que esta actividad “se en-
cuadra en otras series de activida-
des que hemos llevado adelante a 
lo largo del año como la Hackaton, 
el torneo de Ajedrez y ahora esta 
maratón que nos hace sentir orgu-
llosos de la empresa en la que tra-
bajamos”. 

Esta es la última actividad con 
la comunidad del 2023, por eso 
“aprovecho a mandar un saludo de 
fin de año a toda la gente. Que el 24 
y el 31 pueda festejar con sus seres 
queridos y tengamos un muy buen 
2024”, cerró. 

Por último, el intendente Jorge 
Berti se mostró feliz porque en esta 
edición, acompañado por su hija 
Ayelén y la directora de Deportes 
Verónica Marín, logró el objetivo 
de correr los 10 kilómetros. Tam-
bién resaltó que “es un evento que 
ya marca una impronta en la ciu-
dad, y feliz porque en Villa Consti-
tución haya eventos de estas carac-
terísticas”. Por último agradeció “a 
mi hija que me acompañó y a Vero 
que me sostuvo durante el trayec-
to, a la ciudadanía por sumarse, al 
canal por esta transmisión porque 
si no la gente no toma dimensión 
de todo lo que se hace. En general 
a toda la ciudad, a los competido-
res que vinieron de otro lugar”. 

Vale destacar que el ganador en 
la general masculina de los 10K 
fue Sebastián Escalada de la loca-
lidad de Hugues con un tiempo 
de 34:19.99. En tanto, el primer 
puesto en la general femenina fue 
para Marianela Fissore de nuestra 
ciudad con un tiempo de 41:47.80.
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La primera instancia es virtual ingresando a la página web (www.
ispel3.edu.ar/ingresantes-2024/). Es importante dar por recibida la 
recepción del correo electrónico que será enviado y concurrir el día 

y turno asignado para la inscripción presencial.

LA PRIMERA INSTANCIA ES VIRTUAL

Ya se encuentra abierta la inscripción para cursar el ciclo lectivo 2024. La oferta académica incluye carreras docentes 
y tecnicaturas. La directora Miriam De Lucía instó a sumarse no sólo a los estudiantes que culminan el nivel secundario, 
“no hay edad para estudiar”, sostuvo.

El Profesorado N° 3 ofrece un 
importante abanico de carreras 

“Eduardo Lafferriere”.

El Instituto Superior de Profeso-
rado N° 3 “Eduardo Lafferriere” 
abrió la preinscripción a partir 
del 21 de noviembre pasado para 
cursar carreras en el ciclo 2024. Es 
importante tener en cuenta que los 
formularios se cierran automática-
mente cuando se completa el cupo 
de ingresantes. 

Los interesados deben cumpli-
mentar con dos pasos: virtual y pre-
sencial. El primero de ellos se inicia 
a través del link www.ispel3.edu.ar/
ingresantes-2024/, allí se accede a la 
información y las carreras disponi-
bles.

En la actualidad, el ISPEL tie-
ne alrededor de 1500 estudiantes, 
la oferta educativa posee carreras 
docentes y técnicas: Educación 
Primaria, Educación Inicial, Ma-
temática, Historia, Ciencias de la 
Administración, Economía, Inglés, 
Educación Física, Ciencias de la 
Educación, Tecnicatura en Gestión 
de las Organizaciones, Tecnicatura 
en Informática y Traductorado de 
Inglés. 

Sobre el formato de inscripción, 

la directora de la institución, Mi-
riam De Lucía aclaró que “la pri-
mera etapa es una preinscripción 
virtual, que inició el 21 de noviem-
bre. Acá es importante considerar 
que hay carreras que son más bus-
cadas que otras, así que estamos al 
límite de los cupos. Todo eso está 
explicado en la página. También 
es importante leer todo porque allí 
está expuesta toda la información 
y se puede bajar la solicitud en for-
mato PDF. Allí se encuentran los 
requisitos que se deberán acercar 
en la segunda instancia que será 
presencial. Una vez que el aspirante 
se inscribe recibirá un mail con un 
turno y entrevista programada para 
la entrega de la documentación en 
soporte papel”. 

El instituto el año próximo cum-
ple 60 años, y el propósito forma-
tivo que tiene desde sus orígenes 
es alcanzar educación superior a la 
población y hacerla cada vez más 
expansiva, “porque cada vez más 
necesitamos herramientas para 
poder pensar, poder intervenir con 
mayores instrumentos en la socie-

Participaron de la Expo Escuelas informando sobre la oferta académica.

Autoridades junto a los estudiantes becados.

Se otorgaron un total de 57 a alumnos y alum-
nas de las escuelas técnicas “Gral. José de San 
Martín” y “San Pablo”.

Becas Rocca para estudiantes destacados
El viernes pasado.

El Grupo Techint continúa durante 
este 2023 con el destacado programa 
de becas en Argentina, brindando 
apoyo financiero a 1300 estudiantes 
sobresalientes de escuelas secunda-
rias y universidades en ocho pro-
vincias del país. Esta iniciativa busca 
respaldar a jóvenes comprometidos 
que requieren asistencia económica 
para continuar con sus estudios.

Las Becas Roberto Rocca, desti-
nadas a estudiantes secundarios, re-
presentan una de las iniciativas más 
longevas del Grupo Techint, con una 
amplia presencia a nivel global. Su 
implementación se inició en 1976 en 
Argentina, primeramente dirigida 
a hijos de empleados del grupo. En 
2006, se amplió para incluir a todos 

los estudiantes de las comunidades 
donde las empresas del Grupo ope-
ran. En el presente año, se otorgan 
1080 becas a estudiantes de nivel 
secundario y 213 becas a estudiantes 
universitarios en carreras de ingenie-
ría y ciencias aplicadas.

El proceso de selección de los be-
neficiarios de las becas secundarias 
toma en consideración tanto la situa-
ción socioeconómica de la familia 
como el rendimiento académico, fo-
mentando así la igualdad de oportu-
nidades y la movilidad social.

En ese marco, el viernes pasado 
se llevó a cabo el acto de entrega a 
través de Tenaris y Fundación Ro-
berto Rocca de las becas anuales a 
estudiantes de nivel secundario de 

las escuelas técnicas N° 669 “General 
José de San Martín” y N° 2073 “San 
Pablo”. 

En la oportunidad, 57 estudiantes 
fueron reconocidos por la excelencia 
académica y el esfuerzo realizado 

durante este ciclo lectivo. 
El acto se desarrolló en las insta-

laciones de la escuela N° 669, y estu-
vieron presentes el intendente Jorge 
Berti, la directora de Educación Cla-
ra Repetto, el Gerente de Relaciones 

con la Comunidad de Tenaris Luis 
Ignacio Grieco, los directivos y do-
centes de ambas instituciones educa-
tivas y las familias que acompañaron 
a los becarios en este significativo 
momento. 

dad”, expresó De Lucía.
A su vez, recalcó que “es im-

portante en primera instancia 
transmitir cuál es el propósito de 
nuestra educación superior que 
intenta primordialmente dar con-
tinuidad a las trayectorias de las 
y los estudiantes de las escuelas 
secundarias. Pero también, desde 

una mirada más territorial, más 
en contexto y de cara al presente 
y al futuro invitar a la comunidad 
en general al desafío de que no 
hay edad para estudiar”. 

Por último, valoró a los estu-
diantes que cuentan en primera 
persona la experiencia de estudiar 
en el Profesorado: “Todos los años 

nosotros promocionamos la oferta 
educativa del instituto, esta vez qui-
simos hacerlo desde la propia voz 
de quienes transitan cada una de las 
carreras que pueden dar cuenta de 
cómo es ese recorrido, de cómo es 
el desafío y a qué apunta ese logro, 
y el correlato con una futura vida 
laboral”, finalizó. 
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CONVERSIÓN A RUTA SEGURA

La intervención sobre el corredor transversal más importante del sur de la 
provincia, cruza todo el departamento Constitución y alcanza territorio de 
General López, llegando a la localidad de Carreras.

El Gobernador recorrió las obras en la ruta 90
Omar Perotti.

N°90 en el tramo de 29,8 kilómetros 
entre la Autopista y Sargento Cabral; 
la rotonda en el enlace con la ruta 
provincial N°18 y la repavimentación 
finalizada en el tramo de 25 kilóme-
tros entre ruta 18 y jurisdicción de 
Máximo Paz.

Por su parte, refiriéndose a los 
trabajos en la ruta 90, el intendente 
de Villa Constitución, Jorge Berti, 
destacó que “se trata de una obra 
que la ciudad necesitaba hace mu-

chísimos años y hubo una decisión 
política apostando a lo que tiene 
que ver con la producción, con el 
desarrollo, con el arraigo. Hacer esta 
obra le cambia la vida a la ciudad. 
Además, esta obra tiene otra com-
pensación que es la ruta 10s, que nos 
va a permitir que todo el transporte 
pesado que ingresa a la ciudad lo va 
a hacer por otra ruta, con lo cual el 
ingreso a Villa Constitución va a ser 
para autos”.

Omar Perotti analizó el periodo de transición con Maximiliano Pullaro y 
recalcó que desde su lugar en la legislatura estará “a la par de Villa Cons-
titución y a la par de cada uno de los pueblos y ciudades de la provincia”.

“Disculpas si no pudimos hacer más”

Cuenta regresiva para el cambio de gobierno.

“Hasta aquí venimos haciendo los 
mayores esfuerzos para que los be-
neficiarios de la transición sean to-
dos los santafesinos. Tratar de tener 
la mejor convivencia y el mejor vín-
culo en lo que uno entiende debe 
ser el traspaso de todas las acciones 
que se están haciendo y de todas las 
que quedan en marcha. Tenemos no 
solamente muchas obras que están 

en ejecución, sino muchas que están 
proceso de licitación, otras listas para 
licitar y también otras con proyectos 
técnicos. Todo está a disposición para 
la nueva administración”, explicó el 
gobernador Omar Perotti cuando fue 
consultado sobre el periodo de transi-
ción con el gobernador electo Maxi-
miliano Pullaro.

En ese sentido, comentó que tam-

bién tienen a disposición “el análisis 
de recursos, de la situación puntual 
con la que se encontrarán las nuevas 
autoridades a la provincia”.

Para Perotti, lo principal es que 
“los santafesinos tienen que ser bene-
ficiarios de una transición que tiene 
que preparar de la mejor manera a la 
continuidad de las actividades en la 
provincia. Lo he dicho desde siempre, 

En el marco de la inauguración de las 
obras en el puerto de nuestra ciudad, 
el gobernador Omar Perotti apro-
vechó para recorrer las obras para 
convertir en Ruta Segura a la ruta 
provincial N° 90, en el tramo desde 
Villa Constitución (RP N° 21) hasta 
Carreras, con una longitud de 102 
Km. La obra demandará una inver-
sión superior a los 60 mil millones de 
pesos, y posee un grado de avance del 
35%.

En la oportunidad, el mandatario 
santafesino dijo que deja “proyectos 
licitados en marcha que se podrán 
adjudicar o no, y quedan cientos de 
proyectos ejecutivos terminados por 
los técnicos de la gestión para cada 
uno de los pueblos y ciudades en la 
provincia de Santa Fe. Entendemos 
que esto es lo que hay que dejar. No 
es que termino y el resto que arran-

que de cero, así no se crece. Entende-
mos que hay que ser generosos, tener 
una transición de la mejor manera 
y en beneficio de cada uno de los 
santafesinos y santafesinas”, remarcó 
refiriéndose al inminente cambio de 
gestión provincial.

Luego, Perotti recordó que du-
rante su gobierno le tocó enfrentar 
la pandemia y una sequía histórica, 
y agregó: “Las crisis no se lloran, se 
enfrentan. Es lo que hemos hecho. 
Y sentimos que en cada una de esas 
acciones tuvimos el acompañamien-
to de todos ustedes, porque también 
ustedes, en lo personal, en lo familiar, 
sobrellevaron las mismas situacio-
nes”.

Esta obra contempla la duplica-
ción de la calzada en el acceso a Vi-
lla Constitución desde la Autopista 
Rosario-Buenos Aires, en un tramo 

de 7,4 kilómetros, construyendo un 
carril a cada lado y la repavimenta-
ción de la calzada existente. Desde 
la Autopista hacia el oeste, se realiza 
la pavimentación de banquinas y la 
construcción de terceros carriles de 
sobrepaso de manera alternada.

La intervención sobre el corredor 
transversal más importante del sur 
de la provincia, cruza todo el depar-
tamento Constitución y alcanza terri-
torio de General López, llegando a la 
localidad de Carreras. Con una lon-
gitud total de 102 kilómetros, la obra 
es la más extensa administrada por la 
Dirección Provincial de Vialidad y la 
de mayor presupuesto actualizado.

Las obras se complementan con la 
iluminación con tecnología LED del 
acceso a Villa Constitución (realizada 
en los últimos meses); la repavimen-
tación activa de la ruta provincial 

En los últimos días se pueden ver los trabajos en el ingreso a Villa.

el objetivo es entregar una provincia 
mejor que la que recibimos y es lo que 
estamos haciendo. El deseo es que el 
nuevo gobernador pueda entregar 
una mejor todavía porque es así como 
una provincia crece y avanza”.

“Fundamentalmente ponernos 
a disposición de todas las tareas que 
vienen para la nueva administración. 
Viene una etapa nacional diferente y 
es un inicio, así que allí estaremos a 
disposición para acompañar en to-
das las gestiones que sean necesarias. 
Ojalá que el que venga haga aún me-
jor las cosas de lo que lo hemos hecho 
nosotros”, sostuvo. 

Sobre el final, manifestó: “Discul-
pas si no pudimos hacer más. Nuestro 
deseo es estar acompañándolos desde 

otra función, desde la función legisla-
tiva, estaremos a la par de Villa Cons-
titución y a la par de cada uno de los 
pueblos y ciudades de la provincia. Y 
acompañando en todo lo que la nue-
va administración necesite y requiera, 
queremos una provincia que siga fun-
cionando, que siga dando respuestas 
y que siga permitiéndole a su gente 
crecer en cada uno de sus pueblos, en 
cada una de sus ciudades. Villa Cons-
titución merecía un nivel de inversión 
como el que se ha dado, porque esta 
ciudad tiene historia y tiene muchísi-
ma gente de trabajo, muchísima gente 
de producción volcada con deseos de 
poner lo mejor para que su ciudad 
esté cada día más linda”, concluyó el 
gobernador.

A partir de la aparición de sintomatología nervio-
sa en estos animales, se llevan adelante, a través 
del SENASA, diversas acciones para obtener un 
diagnóstico certero. Además, se insta a la pobla-
ción a denunciar estas situaciones.

Advierten sobre situación
sanitaria en equinos

También brindaron recomendaciones.

El Ministerio de Producción, Ciencia 
y Tecnología, a través de la Secretaría 
de Agroalimentos, informó que el 
Servicio Nacional de Sanidad y Ca-
lidad Agroalimentaria (SENASA), 
lleva adelante medidas sanitarias y de 
vigilancia preventivas con el objetivo 
de obtener un diagnóstico certero 
ante cuadros neurológicos reportados 
en equinos en distintos predios de 
Corrientes, norte de Santa Fe y Entre 
Ríos. En primera instancia, SENASA 
dispuso bloquear el movimiento de 

animales y tomar muestras a fin de 
ser procesadas en laboratorio para 
obtener un diagnóstico. Las medidas 
fueron tomadas a partir de la presen-
cia de equinos con síntomas como: 
deambulaciones, hiperexcitación, de-
presión, hipertermia y decúbito. 

Por otra parte, se recuerda que este 
tipo de situaciones debe ser denun-
ciada ante ese organismo nacional, lo 
que permitirá que se realicen accio-
nes inmediatas y un diagnóstico ofi-
cial precoz para actuar con celeridad 

Sorteo “Ponete al Día”
El Municipio de Villa Constitu-
ción confirmó que hizo entrega 
de los tres premios sorteados en 
el marco de “Ponete al Día”. Para 
el cual el único requisito para 
participar era estar al día con el 
pago de las tasas municipales, sin 
la necesidad de completar cupo-
nes u otras cuestiones. El primer 
premio fue un celular Samsung 
S21 FE, el segundo premio una 

notebook HP y el tercer premio 
un aire acondicionado inverter 
Philco. “Felicitamos a todos los 
ganadores del sorteo que, median-
te escribano público, recibieron 
importantes premios que fueron 
entregados a distintos familiares”, 
expresaron desde el Municipio. 
Los mismos fueron entregados por 
el intendente Jorge Berti y el secre-
tario de Finanzas Nicolás Rubicini.

ENTREGA DE PREMIOS

en caso de brotes de enfermedades 
exóticas o de alta difusibilidad. Asi-
mismo, se recomienda no aglomerar 
equinos en ningún tipo de actividad, 
productiva o deportiva. 

Además, se solicita a los produc-
tores y veterinarios privados que 
colaboren al momento de los rele-
vamientos, aportando información 
precisa sobre el estado de los anima-
les al inicio de los signos clínicos y 
las categorías afectadas. También si 
los animales han recibido algún tra-
tamiento sintomático para así infor-
mar en los protocolos que se realicen 
durante la atención en los diferentes 
operativos. 

Quienes adviertan este tipo de 
casos deberán notificarlo: presencial-
mente en la oficina más cercana de 
SENASA; por WhatsApp: 11-5700-
5704; a través de la App para disposi-
tivos móviles “Notificaciones Senasa”, 
disponible en Play Store; por correo 
electrónico notificaciones@senasa.
gob.ar; en la página web del organis-
mo en el apartado Avisá al Senasa.
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YA ESTÁ EN FUNCIONES

Se trata de Danilo Petroni, quien tiempo atrás se 
desempeñó en el mismo cargo en el Hospital San 
Felipe de San Nicolás.

Designaron un nuevo director 
en el Centro Médico Rivadavia

“Tiene un perfil cercano a la gente”, expresaron.

El secretario General de la UOMVC 
Pablo González y el socio gerente 
del Sanatorio Rivadavia José Raffo, 
informaron sobre la designación de 
Danilo Petroni como nuevo direc-
tor del Centro Médico Rivadavia. El 
profesional ya se encuentra en fun-
ciones y dando los primeros pasos 
en el proyecto que plantea para el 
efector de salud local. 

Petroni llega en reemplazo de la 
directora médica María José Mal-
chiodi. “Estaba buscando otros ai-
res, venía cansada de tanto estrés 
laboral y de haber afrontado lo más 
crítico que debió atravesar que fue 
la pandemia; ella llevó adelante una 
gestión muy buena y estamos más 
que agradecidos por su labor”, co-
mentó González. A la par, resaltó 
que Petroni “tiene un perfil como el 
que nos gusta a nosotros, cercano a 
la gente, visitando las habitaciones y 

viendo de una manera humana y no 
sólo técnica cada uno de los proble-
mas que se van presentando. Con él 
también estamos sumamente agra-
decidos por aceptar este desafío”. 

A su turno, Petroni se mostró 
contento, “no conocía en la actuali-
dad el sanatorio, había hecho guar-
dias hace muchos años atrás en el 
Hospital de Villa Constitución, pero 
el Centro Médico no lo conocía. 
Realmente me sorprendió de for-
ma positiva y cómo están dispues-
tos a mejorar el recurso humano. 
Me parece un proyecto muy bueno 
para seguir adelante”, inició la char-
la. Luego coincidió con González al 
momento de hablar sobre la gestión 
de la directora saliente, “Teté Mal-
chiodi hizo un gran trabajo, estoy 
tomando algunas cosas que ella dejó 
y tratando de poner énfasis en algu-
nas cuestiones que traigo de otras 

Danilo Petroni, Pablo González y José Raffo.

El senador agradeció a todos los presentes. 

Por otra parte, Raffo analizó el pre-
sente del centro médico y la actual 
gestión. “Tomamos un sanatorio 
bastante decaído, hoy estamos re-
modelando las habitaciones, hay un 
proyecto para mejorar la guardia, 
la recepción. También estamos tra-
bajando en el Materno, en las salas 
de servicios. Está todo proyectado, 
pero la situación del país te deja ir 
encarando muy lentamente todos 
los proyectos que tenemos”, ex-

presó. Por otra parte, comentó que 
durante estos 7 años, “llevamos la 
confianza nuevamente a los profe-
sionales. Se les venía pagando muy 
atrasado y a esa situación le dimos 
vuelta. Hoy también tenemos al per-
sonal al día con las paritarias actua-
lizadas. Creo que venimos haciendo 
una buena gestión en ese sentido”. 
Ante este contexto, “sumarlo a Dani-
lo me parece un avance muy bueno”, 
finalizó.

El presente del sanatorio

instituciones”, prosiguió. Vale desta-
car que durante varios años fue di-
rector del Hospital San Felipe de San 
Nicolás; y jefe de Terapia de algunas 
clínicas de dicha localidad.

En cuanto a las primeras instan-
cias de trabajo, comentó que está fo-
calizándose “en un proyecto de estar 
muy cerca de la gente, nosotros tene-
mos que estar muy cerca para escu-
char cuáles son los problemas de los 
pacientes que tenemos internados y 
de los que consultan a la guardia. Y 
también de generar un proyecto de 
seguridad y que mejore la calidad de 
atención. 

Hemos planteado algunos desa-
fíos y se están cumpliendo todos”, 
comentó. 

Valoró la tecnología del sana-
torio, como el tomógrafo y el ecó-
grafo, y también a los profesionales 
que leen estos estudios. “Creo que 
tenemos todo para lograr una muy 

buena calidad de atención”, sostuvo. 
“La decisión de la directora an-

terior y de la comisión directiva es 
hacer una mejora continua, seguir 
adelante con el avance de la medi-
cina, tratar de quedarnos cada vez 
más cerca de los protocolos actua-
les y estar muy atentos en aquellas 
enfermedades que creemos que no 
lo podemos resolver nosotros para 
tener un contacto directo con otros 
efectores que nos puedan ayudar 
cuando necesitáramos derivar a al-
gún paciente”, recalcó. 

Por otra parte se refirió a la falta 
de profesionales en algunas áreas: 
“Hay algunas especialidades que se 
han vuelto críticas y que son muy di-
fíciles de conseguir. Médicos de te-
rapia intensiva, obstetras, pediatras, 
en todo el país se ha generado una 
situación y es muy difícil completar 
el recurso humano en esas especiali-
dades. Entonces estamos con ese de-

safío de permanentemente intentar 
revertirlo”. En ese contexto, comentó 
que ha mantenido una reunión con 
la Asociación Médica local “para 
que trabajemos en conjunto como 
un equipo. Que nos consideremos 
parte del sistema de salud de Villa 
Constitución para resolver estos 
desafíos. Es muy difícil hoy llevar 
adelante por ejemplo un servicio de 
obstetricia, entonces todo el sistema 
sanitario de Villa tiene que entender 
esta situación porque me parece que 
lo tenemos que resolver entre todos”.

Por último dejó un mensaje a la 
comunidad: “Confíen, yo voy a estar 
acá todos los días a la mañana, cual-
quier duda que tengan con respec-
to a la atención dentro del Centro 
Médico pueden hablar conmigo, mi 
teléfono es público -está en mesa de 
entrada- y me pongo a disposición 
de la población de la ciudad”, fina-
lizó. 

Concierto de fin de año
El Coro Estable Municipal “Er-
nesto Roldán”, dirigido por Ga-
briela “Popi” Herrera, realizó 
el pasado domingo en las ins-
talaciones del Club Social un 
encuentro coral y concierto de 
fin de año. Con entrada libre y 
gratuita, también se presentó la 
Agrupación Vocal Abierta de Ca-
ñada de Gómez, bajo la dirección 

de Jesús Ramiro Chinetti. “Desde 
el Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Cultura 
agradecemos a los Coros que lle-
naron de magia y melodías nuestra 
noche, al Club Social por el espa-
cio, y a todos los vecinos y vecinas 
que acompañan cada semana las 
propuestas culturales para la ciu-
dad”, resaltaron.

CORO ESTABLE
Del departamento Constitución.

Organizado por el senador Germán Giacomino y con J. B. Molina como sede, 
tuvo lugar el tradicional evento, este año enmarcado en un “Cumple Fest”.

Encuentro de adultos mayores

Tal como se había anticipado, el sába-
do pasado en la localidad de J. B. Mo-
lina se desarrolló un nuevo Encuen-
tro de los Grandes, este año con una 
edición denominada “Cumple Fest”. 

Esta actividad es organizada por el 
senador Germán Giacomino y reúne 
a adultos mayores de todas las loca-
lidades del departamento Constitu-
ción. 

En esta oportunidad fue en la pla-
za central de la localidad, con exce-
lentes resultados. La jornada contó 
con juegos, atracciones, shows y mu-
cha música para festejar el cumplea-
ños de todos, sea cual sea su fecha de 
nacimiento. 

Vale destacar que fue un even-

to gratuito y abierto a todos “los 
abuelos y abuelas del departamento 
Constitución, la única condición era 
tener muchas ganas de divertirse”. 

“Gracias a todos los que participaron 
de este maravilloso evento”, resaltó 
en sus redes sociales el senador Gia-
comino. 
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EN CONJUNTO CON LA URVI

Fueron en un trabajo 
mancomunado con la 
Policía de nuestra ciu-
dad por robos de mo-
tos.

Allanamientos en San Nicolás
Barrio California.

Diario El Norte informó que días 
atrás se realizaron allanamientos 
en barrio California, en la vecina 
localidad de San Nicolás y que fue-
ron en conjunto con personal de la 
Unidad Regional VI de Policía de 
nuestra ciudad por el robo de mo-
tovehículos. 

“La investigación que derivó 
en allanamientos comenzó con la 
denuncia de un ciudadano de la 
ciudad vecina, el cual había sido 
víctima de robo de una Yamaha 
FZ16, el 10 de noviembre”, rela-
taron. Como consecuencia de las 
tareas investigativas, apoyadas en 
las imágenes del Sistema de Mo-
nitoreo del Municipio de nuestra 
ciudad, llevaron a que, a solicitud 
de la Jefatura de la UR VI, se libra-
ra un exhorto a la Justicia de San 
Nicolás pidiendo allanamientos 

hacia domicilios situados en San 
Nicolás, los que fueron otorgados 
por el Juzgado de Garantías N° 3.

“Este operativo policial, conta-
ba con dos allanamientos en ba-
rrio California. El primero resultó 
negativo, pero el segundo terminó 
aprehendido un hombre, que con-
taba con un revólver calibre 22 lar-
go, con tambor cargado de proyec-

tiles y se secuestró en el lugar un 
automóvil marca Volkswagen Vo-
yage”, informaron y explicaron que 
“la hipótesis de los investigadores 
es que este sujeto trasladaba en ese 
vehículo a delincuentes desde San 
Nicolas hasta Villa Constitución, 
los que se dedicaban a sustraer 
motocicletas que luego reducían 
en el ámbito nicoleño”.

Uno de los operativos arrojó la detención de un masculino. 

Policiales

Secuestran vehículo robado
Personal de la Dirección Gene-
ral de Policía de Seguridad Vial 
- Unidad Operativa 4 (Rosario) 
en control de rutina verificó la 
adulteración a simple vista de 
guarismos de un Peugeot mo-
delo 308 en el que circulaba una 
mujer oriunda de Ballesteros 
(Córdoba), quien iba acom-
pañada por un masculino con 
domicilio en nuestra ciudad. El 

personal detectó que la cédula de 
identificación del automotor ca-
recía de las medidas de seguridad 
y luego de hacer una requisa del 
vehículo en búsqueda de más sig-
nos de adulteración en el rodado, 
se constató la supresión y adul-
teración de guarismos, la utili-
zación de documento apócrifo y 
que tenía un pedido de captura 
activo.

GENERAL LAGOS
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toda la tarea investigativa se inició 
luego de denuncias que daban cuen-
ta sobre detonaciones de armas de 
fuego hacia una vivienda en barrio 
Las Chapitas. En ese camino, se re-
cepcionó una nueva denuncia que 
indicaba que posiblemente hubiera 
armas de fuego en una de las mora-
das allanadas. “Esto se originó a raíz 
de distintos hechos que tuvimos de 
abuso de armas en barrio Las Cha-
pitas. Tuvimos ingreso de llamadas 
al 911 que nos anoticiaron de los 
mismos el domingo en horas de la 
madrugada y el lunes en horario de 
la madrugada también. 

Esto fue en calle Falucho al 750, 
personal arribó al lugar y se pudo 

UNIDAD REGIONAL VI

Tras una intensa investigación.

Las tres personas detenidas son oriundas de Rosa-
rio, dos de ellas menores de edad. Además, se se-
cuestraron armas de fuego e indumentaria policial.

Allanamientos y detenidos por 
balaceras en barrio Las Chapitas

Un operativo policial en el barrio Las 
Chapitas el jueves pasado dio como 
resultado la detención de tres perso-
nas y el secuestro de armas de fuego 
e indumentaria policial, entre otros 
elementos de interés para la causa; se 
registraron en total tres allanamien-
tos que respondieron a una intensa 
investigación previa por denuncias 
de balaceras en el sector. 

Tras la importante medida, el 
comisario supervisor Víctor Plouga-
nou, en nombre de la Unidad Regio-
nal VI de Policía dialogó con los me-
dios de comunicación para informar 
los pormenores de los allanamientos 
y resaltar los buenos resultados obte-
nidos. Explicó en primer lugar que 

Diversas secciones de la URVI participaron de las medidas judiciales. 

Por el hecho de robo en el maxi kiosco de Presidente Perón y Moreno, en donde sustrajo dinero 
de la máquina. Además, por una tentativa de hurto en una obra en construcción.

Prisión preventiva para el ladrón 
de la máquina de peluches

Audiencia imputativa.

En audiencia imputativa en los Tribu-
nales Provinciales de Villa Constitu-
ción la Fiscal Dra. Eugenia Lascialan-
dare le atribuyó al identificado como 
D.M.R. de 25 años por los delitos de 
Robo simple en calidad de autor y 
Tentativa de hurto en calidad de au-
tor; solicitando la prisión preventiva 
efectiva. La Jueza de Primera Instan-
cia Dra. Usandizaga tuvo por formali-
zada la audiencia y dispuso la prisión 
preventiva efectiva por el plazo de 30 
días, luego de vencido el plazo la Fis-
calía podrá solicitar su prórroga.

La Fiscalía le atribuyó el hecho de 
fecha 19 de noviembre de 2023 a la 
1.20 am aproximadamente en zona 
de calles Presidente Perón y Moreno 
de Villa Constitución cuando sus-
trajo la recaudación de la máquina 

de extracción de peluches del lugar, 
tratándose de la suma de $7.010 pe-
sos. Para ello quitó los tornillos de la 
máquina, mediante la utilización de 
un destornillador, dándose a la fuga 
luego de manera pedestre, siendo 
detenido por personal policial en 
calles San Luis y General López, en 
posesión del dinero y de un destor-
nillador. 

Además se le imputó el hecho de 
fecha 30 de octubre de 2023 a las 16 
horas, en la obra de calle Mendoza al 
300 de Villa Constitución cuando in-
gresó a una obra en construcción de 
la zona intentando sustraer varillas 
de hierro de 6 metros cada una, no 
logrando su objetivo al ser advertido 
por personal policial que acudió al 
lugar por un llamado al 911.

Tras los allanamientos, el Municipio 
de Villa Constitución solicitó la co-
laboración de la Policía para llevar 
adelante el derrumbe de la precaria 
construcción. “El Municipio solicitó 
una colaboración nuestra para llevar 
adelante el derribo de la edificación 
allanada. No es sólo de ahora, sino 
que se ha hecho en muchas ocasio-
nes”, expresó.

Derrumbe

quedó alojado en el módulo local. 
“Es loable mencionar para que ten-
gan conocimiento sobre la peligrosi-
dad de esta gente, que no solamente 
las armas son de grueso calibre sino 
también tenían vestimentas de efecti-
vos policiales. Es triste, pero tenemos 
que tener relación que cuando suce-
de este tipo de situaciones en Rosario, 
balaceras u homicidios, han utilizado 

en gran parte de ese tipo de crímenes 
uniformes policiales”, se lamentó el 
comisario. 

El trasfondo de la balacera podría 
llegar a ser la disputa del territorio 
para la venta de estupefacientes, “es 
lo que estamos investigando”, sostu-
vo anticipando que “en el caso de ser 
así, se llevará hasta la justicia perti-
nente”.

establecer que sobre un domicilio 
habían efectuado gran cantidad de 
detonaciones. Se tomaron las medi-
das correspondientes, se incautaron 
las vainas servidas por parte de la 
Agencia de Investigación. En base a 
eso nos abocamos a las tareas investi-
gativas, y con la colaboración de una 
denuncia que se recepcionó previo a 
las medidas judiciales, se realizaron 
las tareas de inteligencia y se puso a 
conocimiento de la Fiscalía”, relató 
Plouganou.

El resultado fue el secuestro de 
armas de fuego y de indumentaria 
policial; y la detención de tres mas-
culinos. “Son personas oriundas de 
Rosario, sabíamos que podía ser 
delicado por eso tomamos los re-
caudos correspondientes y decidi-
mos con el jefe de la AIC y su gente 
realizar unas tareas previas antes 
del allanamiento como para poder 
establecer qué cantidad de gente po-
dría haber en el lugar y tratar en el 
momento del arribo hacerlo con la 
mayor precaución posible. Son dos 
menores y un mayor, en un princi-
pio una de las personas se identificó 
como menor de edad, por lo tanto 
tuvimos que constatar por sus datos 
filiatorios, logrando establecer que 
había mentido”, relató. 

“Tomó intervención la fiscalía lo-
cal y el juzgado de menores de la lo-
calidad, decidieron dejar a todas las 
personas detenidas”, prosiguió resal-
tando que los menores fueron trasla-
dados al IRAR (Rosario) y el mayor 

El hecho ocurrió en la madrugada del 19 de noviembre.

En audiencia del 22 de noviembre 
en los Tribunales Provinciales de Villa 
Constitución, la Fiscal Dra. Eugenia 
Lascialandare le atribuyó al identifi-
cado como M.R.C. de 22 años los de-
litos de daño simple en calidad de au-
tor; amenazas simples, violación de 
domicilio y daño simple, en concurso 
real por ser tres hechos independien-
tes entre sí, en calidad de autor; soli-
citando la prisión preventiva efectiva 
por el plazo de ley. La Jueza de Pri-
mera Instancia Dra. Usandizaga tuvo 
por formalizada la audiencia y dispu-
so la prisión preventiva efectiva por el 
plazo de ley.  La Fiscalía le atribuyó el 
hecho de fecha 20 de noviembre de 
2023 a las 14 horas en la garita de co-
lectivo de la curva de Bassi, cuando 
aborda a una mujer que se encon-
traba con dos familiares y le efectúa 
amenazas, quitándole su celular para 
luego para emprender carrera hacia 
la vivienda de la víctima. También se 
le imputa el hecho de fecha 30 de 
abril de 2023 a las 14 horas cuando 
se hace presente en la vivienda de la 
víctima y roció de nafta un automóvil 
que se encontraba en la vereda de la 
vivienda, para posteriormente pren-
der fuego el mismo.

Otro caso

Policiales

En la audiencia desarrollada el 24 de noviembre se dispuso la prisión preventiva 
del mayor de edad por tenencia ilegal de dos armas de guerra. En el domicilio 
donde se encontraba el imputado junto a menores de edad, se secuestró 
una pistola marca Bersa 380 y una pistola marca Bersa Thunder ultra com-

pact USP 9 mm con cargador colocado ampliado.
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Regionales

La Cámara de Diputadas y Diputados de la provincia de 
Santa Fe declaró de Interés el desarrollo de la segunda 

edición de la Fiesta del Inmigrante.

Regionales
EN EL MARCO DEL DÍA DE LA TRADICIÓN

El presidente comunal Javier Corti se mostró 
satisfecho por la respuesta de la comunidad. 
Anticipó que la intención es volver a realizar el 
evento y que ya trabajan para lo que será Noches 
Verdes en enero próximo.

Theobald tuvo la primera edición 
del Festival Sabores al Disco 

Balance positivo.

En el marco del Día de la Tradi-
ción, la Comuna de Theobald lle-
vó adelante la primera edición del 
Festival Sabores al Disco. Luego 
de aquel 20 de noviembre -feria-
do-, en donde el pueblo recibió 
no sólo a vecinos de la localidad 
sino de los alrededores; fue el 
tiempo del balance por parte de 
Javier Corti, presidente comunal. 

“La gente quedó muy satisfecha y 
ya nos pide que lo organicemos otra 
vez, así que realmente el balance 
es sumamente positivo. Sin dudas 
queremos mantener este festival en 
el tiempo para que nuestro pueblo 
crezca”, comenzó agradeciendo a to-
dos los que estuvieron presentes, a 
“los que se animaron a demostrar su 
habilidad en el disco”, a los artistas, 
a los colaboradores y a los legislado-
res provinciales Germán Giacomi-
no y Juan Cruz Cándido. 

La jornada comenzó con el acto 

protocolar, luego hubo presenta-
ciones de ballets y un desfile crio-
llo. También subieron al escenario 
Los Mensajeros del Chamamé, 
Roxana Rodríguez, Javier Noseda, 
Germán Annovazzi, Wayqe, Los 
Tinkus, Walter Martínez y Heber 
Enrico.

Durante todo el evento acompa-
ñaron artesanos y emprendedores; 
y la frutilla del postre: el concurso 
gastronómico que reunió a profe-
sionales y aficionados. En esta pri-
mera edición participaron 12 pare-
jas divididas en las categorías Senior 
y Amateur. 

En la primera de ellas, la pare-
ja ganadora fue la de Isaac y César 
Lunardelli; en tanto en la segunda 
categoría se impusieron Jésica Esca-
lada y Nahuel Humberto.

Ambas recibieron los premios 
correspondientes, y a la par todos 
los participantes su reconocimiento 

por formar parte. 
“Contamos con la participación 

de aproximadamente 1600 perso-
nas, un número muy bueno que 
realmente nos sorprendió porque 
era la primera vez que lo hacíamos 
y no sabíamos cómo iban a respon-
der. No esperábamos ese número, 
no sabíamos si iba a dar resultados, 
decidimos apostar igual y hoy esta-
mos más que satisfechos”, prosiguió 
Corti.

Recordó además que esta pro-
puesta nació de una reunión de 
comisión pensando qué hacer por 
el Día de la Tradición. “Surgió esta 
idea del disco que no es algo que se 
haga acá en la zona, y fuimos dán-
dole forma”, dijo.

Por último, anticipó que en 
agenda se encuentra la preparación 
de las Noches Verdes que tendrá su 
11° edición en enero próximo, más 
precisamente el sábado 13. “Ya es-

tamos en plena organización para 
ese evento que ya es un clásico del 
pueblo. Es una tradición que no-
sotros continuamos, esto venía de 
la gestión anterior y lo seguimos 
porque es algo lindo que hicieron 
y nosotros teníamos que seguirlo”, 
comentó. 

Confirmó además la presenta-
ción de Los Lirios de Santa Fe, y que 
en los próximos días ya estarán las 
entradas anticipadas a la venta. 

Autoridades entregaron los premios a los concursantes.

Tres colectividades subieron al escenario para compartir la fiesta.

La Comuna llevó adelante la segunda edición de este festival que este año contó con un concurso 
de canto. Participaron colectividades y el cierre estuvo a cargo de la banda villense Ni Fu Ni Funk.

Exitosa Fiesta del Inmigrante 
con público de toda la región 

Sargento Cabral.

Sargento Cabral vivió con gran ale-
gría la segunda edición de la Fiesta 
del Inmigrante. Organizada por la 
Comuna tuvo lugar en el playón 
deportivo comunal con la partici-
pación de vecinos de toda la región. 

El evento contó con paseo de ar-
tesanos, patio de comidas, baile de 
colectividades, presentaciones mu-
sicales y un certamen de canto que 
repartió premios en efectivo entre 
los ganadores. La locución estuvo a 
cargo del villense Víctor Hugo Di-
maría. 

“Queremos expresar nuestro 
profundo agradecimiento a cada 
persona que se unió a esta celebra-
ción. Su participación y entusiasmo 
hicieron de esta fiesta una verda-

dera celebración de la diversidad y 
la unión. Fue maravilloso ver a la 
comunidad reunida para celebrar 
las diferentes culturas, sabores y 
tradiciones. Los bailes, la comida, 
la música y la alegría compartida 
son testigos del increíble espíri-
tu de colaboración y amistad que 
existe en nuestra querida comuni-
dad”, expresaron desde la Comuna. 
También agradecieron a todos los 
voluntarios, patrocinadores y co-
laboradores que trabajaron incan-
sablemente para hacer posible este 
evento. “La dedicación y esfuerzo 
son la razón por la cual esta Fiesta 
fue un rotundo éxito. Esperamos 
seguir construyendo momentos 
memorables juntos y celebrar nues-

tra diversidad con aún más entu-
siasmo en el futuro”, anhelaron. 

Como mencionamos, esta edi-
ción contó con un certamen de 

canto que se denominó “La Voz en 
la Fiesta del Inmigrante”, y que re-
partió 200 mil pesos en premio en-
tre tres ganadores: Claudio Tocca-

lino (100 mil pesos), David Colell 
(60 mil pesos); y Valentina Beltra-
mino (40 mil pesos).

“Queremos extender nuestro 
más sincero agradecimiento a to-
dos los increíbles cantantes que hi-
cieron del certamen una experien-
cia emocionante e inolvidable. Sus 
voces y talento llenaron de magia 
y emoción cada rincón de nuestra 
celebración. Las interpretaciones 
fueron un verdadero regalo para 
todos los presentes, y el esfuerzo y 
dedicación son un ejemplo de ins-
piración para nuestra comunidad”, 
expresaron desde la organización. 

Vale destacar que sobre el es-
cenario se presentaron también 
la Colectividad de Italia (Familia 
Marchigiana), la Colectividad de 
España (de las Islas Baleares) y la 
Colectividad Croata; Anabel Fiora-
vantti y a los alumnos del Taller de 
Lengua de Señas que interpretaron 
el himno; Renzo Jehiel y la banda 
villense Ni Fu Ni Funk que estuvo 
a cargo del cierre del evento. “Su 
energía, música y talento hicieron 
que nuestra fiesta cobrara vida y 
que todos disfrutáramos de una 
noche llena de ritmo y diversión. 
Su actuación fue un regalo para to-
dos los asistentes, contagiándonos 
con estilo único y su compromiso 
con la música. Gracias por ser parte 
de nuestro evento y por compartir 
su arte con la comunidad”, resalta-
ron.
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La organización valoró la predisposición y el trabajo de los encuestadores.

Desde la Comuna resaltaron la excelente res-
puesta por parte de los vecinos de la localidad 
y anticiparon que a la brevedad darán a conocer 
los resultados.

Finalizó la consulta de intereses, 
hábitos y bienes culturales

Fighiera.

Arroyo Seco y la región
MUNICIPALIDAD

A través del Plan Incluir, del FAE y FFE. Fueron 
beneficiadas cuatro instituciones deportivas y 
escuelas privadas y públicas de Arroyo Seco.

Entregaron aportes económicos 
a escuelas y clubes de la ciudad 

Acompañamiento del Estado.

El intendente Nizar Esper hizo 
entrega de nuevos desembolsos 
para los clubes y para las entida-
des educativas de Arroyo Seco. 
El acto se desarrolló en el des-
pacho de la intendencia. A las 
instituciones deportivas, se les 
otorgó $500.000 para cada una, 
haciendo un total de $2.000.000 
entregados en la jornada, ade-
más de obsequiar las correspon-
dientes plaquetas por sus ani-
versarios. 

Junto a los clubes, el gobierno 
del intendente Nizar Esper ha 
trabajado incansablemente, ges-

tionando planes "Incluir" que 
permitieron la llegada de fon-
dos muy importantes, y prestan-
do colaboración constante en el 
crecimiento edilicio e institu-
cional de los mismos.

En tanto, a las escuelas, se 
les rindió un nuevo desembolso 
en concepto de FAE y FFE, ha-
ciendo un total de $19.500.200 
entregados en la ocasión, divi-
didos en $800.000 para las es-
cuelas incorporadas y $968.000 
para las escuelas públicas. Las 
21 instituciones educativas han 
recibido durante la gestión, mes 

Con el objetivo de diseñar políticas 
de impacto local, la Secretaría de 
Cultura de Fighiera confeccionó 
por primera vez una encuesta de 
hogares mediante la cual se propu-
so recabar información sobre los 
distintos intereses, hábitos y bienes 
culturales junto a los trabajadores y 
trabajadoras de la cultura indepen-
diente.

Con una aceptación total por 
parte de los vecinos y vecinos de la 
localidad, cumplieron el objetivo 
de concretar las 500 muestras que 
serán de suma utilidad para diagra-
mar las políticas culturales de cara 

a los próximos años. “Entendemos 
que es la sociedad, a través de sus 
deseos y necesidades, quien debe 
direccionar nuestra tarea como tra-
bajadores de la cultura del Estado 
local”, explicaron.

En ese marco, informaron que la 
tarea de consulta y carga de datos 
demandó un periodo de 6 meses, 
y la diagramación de la misma un 
año. “Tomamos como matriz para 
la creación de la encuesta el mode-
lo SInCA (Sistema de Información 
Cultural de la Argentina) y la re 
adaptamos a nuestro territorio, co-
nociendo la composición del mis-

a mes, importantes aportes, 
congregando una suma históri-
ca invertida para estas entida-

des, cumpliendo con el compro-
miso de la gestión municipal “el 
dinero de las escuelas, para las 

sostenimiento económico del Pro-
grama Santa Fe Más proveniente 
del Ministerio de Desarrollo Social 
de Santa Fe y de la Comuna de Fi-
ghiera.

“Asi logramos visitar los dife-
rentes barrios con un excelente re-
cibimiento por parte de vecinos y 
vecinas, que respondieron un cues-
tionario de 36 preguntas. El mapa 
de trabajo se dividió en 18 seccio-
nes equitativas para cada encuesta-
dor a los fines de alcanzar a todo el 
espacio urbano. La misma nos llevó 
un total de 25 días de trabajo de 
campo y 15 más de carga de datos”, 
prosiguieron.

“Podemos decir que hemos al-
canzado el objetivo propuesto gra-
cias a todas las personas que tra-
bajaron en la todas las etapas de la 
consulta y de la sociedad que nos 
abrió sus puertas para hacer escu-
char la voz que necesitamos para 
seguir desarrollando nuestro tra-
bajo”, finalizaron aclarando que el 
sorteo del viaje para dos personas 
al que accedieron los participantes 
se va a realizar por Lotería Nacional 
con el tradicional Gordo de Navi-
dad. Los resultados estarán dispo-
nibles prontamente. 

mo. Esto nos llevó a una serie de 
encuentros, debates e intercambios 
de opiniones con profesionales en 
Estadística y la sociedad civil, entre 
otros aportes”, explicaron.

Asi lograron generar esta con-

sulta que fue la primera que se rea-
lizó en la localidad y en la provincia. 
Para ello dispusieron encuestado-
res del pueblo, que asistieron a una 
serie de encuentros de formación 
en Consulta Popular, todo con el 

El intendente Esper hizo entrega de los fondos en su despacho.

escuelas”.
“La función de los clubes para 

el Municipio es fundamental en 
lo que es contención social, no 
solamente en la práctica de un 
deporte. Acá tenemos claros 
ejemplos con gente que trabaja 
en los clubes de nuestra ciudad 
en beneficio de toda la comuni-
dad. Estoy orgulloso de las ins-
tituciones que tenemos”, sostuvo 
el intendente Esper resaltando 
que “este es un granito de are-
na que les quiero dejar, segura-
mente es la última vez que nos 
veamos como intendente, pero 
siempre pueden contar conmi-
go, toda la vida, porque yo creo 
que en el trabajo de ustedes”. 

Al turno de la entrega a las 
escuelas, Esper resaltó: “Creo 
que es la última entrega mía, es 
como una despedida, y se los 
había prometido. Sé que están 
terminando el ciclo lectivo y sé 
que algunas cosas deben seguir 
haciendo en los colegios. Como 
intendente y como ciudadano 
les doy las gracias por el trabajo, 
por la maravilla de instituciones 
escolares que tenemos en la ciu-
dad”.  

El Municipio de Arroyo Seco hizo entrega de los diplomas a los más de 
150 jóvenes que participaron de las diversas propuestas a lo largo del año.

Cierre de los talleres de Santa Fe Más
El lunes pasado.

La Municipalidad de Arroyo 
Seco, por medio del Gobierno 
Provincial y el Ministerio de De-
sarrollo Social de Santa Fe, rea-

lizó el lunes pasado la entrega 
de diplomas para los alumnos y 
alumnas que formaron parte de 
todos los talleres enmarcados 

en el programa “Santa Fe Más: 
Aprender Haciendo”, que se reali-
zaron este año en la localidad. 

Vale destacar que el acto se 

desarrolló en horas de la tarde 
en el Centro Cultural “Guillermo 
Furlong” y reconoció otorgando 
el diploma en mano a los 150 jó-
venes que fueron parte de los cur-
sos.  Allí alumnos y alumnas de 
los siguientes talleres fueron me-
recidamente condecorados: Ma-

rroquinería, Corte y Confección, 
Cocina y Pastelería, Aparado de 
Calzado, Manejo de Yale y Logís-
tica, Huerta y Vivero, Confección 
de Bijouterie y Accesorios.

“Nos enorgullece haber gene-
rado herramientas y oportunida-
des para la inserción de nuestros 
jóvenes en el ámbito laboral, por 
un futuro mejor gracias a todos y 
a todas, y principalmente nues-
tras felicitaciones”, resaltaron 
desde el Municipio. 
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Los autores presentaron la obra literaria en sociedad. 

Tonelli presentó sus secretarios y directores. 

El grupo literario local presentó su cuarto libro, una antología que reúne 
las obras producidas a lo largo del año. 

Arroyo Seco y la región

Arroyo Seco Canta
La Municipalidad de Arroyo 
Seco, por medio de la Secre-
taría de Cultura, Deportes y 
Educación, realizó de mane-
ra exitosa el “Gran Festival 
2023: Arroyo Seco Canta” en 
el anfiteatro municipal. Los 
artistas que participaron fue-
ron: Coro Estable Municipal 
Arroyo Seco (Profesor/Di-

rector: César Spinelli), Oscar 
Boschiero y “La Unión Tango”, 
Gustavo Mazur, Rocío Kreiff y 
“Rkumbia”, Maribel Ferreyra y 
“Orbitantes”. “Gracias familias 
y vecinos por acercarse a dis-
frutar de una jornada a pura 
música, de la mano de nuestros 
artistas locales”, expresó el in-
tendente Nizar Esper.

GRAN FESTIVAL 2023

Presentación de Los Escribientes
En el Centro Cultural.

La Municipalidad de Arroyo Seco, 
mediante la Secretaría de Cultura, 
Deportes y Educación, cobijó en el 
patio del Centro Cultural "Guiller-
mo Furlong", la presentación del 4° 
libro del grupo literario local "Los 
Escribientes".

El libro es una antología y cuenta 
con textos que son producto del tra-
bajo realizado durante todo el año 
por cada uno de los participantes 

del grupo, algunos escritos para la 
séptima, octava, novena y décima 
convocatoria de la Competencia 
Mundial de Escritura. 

En la presentación, ante una gran 
cantidad de vecinos, amigos y fami-
liares, se les otorgó por parte de la 
Municipalidad a "Los Escribientes", 
la declaración de Interés Cultural 
por este nuevo gran trabajo, acom-
pañando la jornada con el canto del 

artista local Sebastián González, y la 
colaboración de la docente Jorgelina 
Ricci y la pequeña Charo Andreoli 
Hernández. 

“Los Escribientes” está compues-
to por: María Gabriela Grennon, 
Lucía Storani, Gonzalo Grassi, San-
dra Fabi, Rosanna Brancolini, Cari-
na Garfagnoli, Carlos Rubio, Edda 
Lucchesi, Daniel Colombini, Jona-
tan Romero y Mónica Tettamanti. 

ACTO EN EL CLUB DE TANGO

“Hoy tenemos serios problemas de funcionamiento en varias áreas, y estos 
funcionarios llegan para colaborar en resolver esas cuestiones”, enfatizó el 
actual concejal a días de asumir el máximo cargo de la ciudad.

Daniel Tonelli presentó 
el equipo de gobierno 

Intendente electo.

El intendente electo de Arroyo Seco, 
Daniel Tonelli, presentó al equipo 
de trabajo que lo acompañará en su 
próximo gobierno mediante un acto 
en el Club de Tango Nito Farece. 

“Comenzamos una nueva etapa 
para nuestra querida ciudad, desde 
este espacio, cargado de simbolismo 
argentino del cancionero popular 
que nos identifica en todo el mun-
do, el Tango, y estando presentes 
también en el lugar que recuerda el 
paso del General José de San Martín 
por estas tierras, en la lucha por la 
independencia de nuestra patria Ar-
gentina, presentamos el Equipo de 
Trabajo que me acompañará en la 
gestión de gobierno de nuestra her-
mosa ciudad de Arroyo Seco duran-
te el período 2023 – 2027. Confío 
en su valentía y compromiso para 
aceptar el gran desafío que tenemos 
por delante”, expresó el intendente 
electo Daniel Tonelli que días atrás 
realizó la presentación formal de su 
gabinete junto con el cual asumirá el 
próximo 10 de diciembre.

En ese sentido, informó que 
Celina Martini estará a cargo de la 
Secretaría de Gobierno; Gustavo De 
Lorenzi en Obras Públicas; y Carina 
Gres que formará parte de la Direc-
ción de Atención Primaria dentro 
de la Secretaría de Salud Pública 
que ocupará Mariano Athie; médi-
co cardiólogo y egresado del Liceo 
Aeronáutico Militar. En salud se 

sumará también Aníbal José Ramos. 
Acción Social lo ocupará Natalia 
Spadoni y Coty Velázquez. 

Vanina Brancatto fue designada 
en el área de Hacienda; Stella Maris 
Ciarello como Coordinadora de Ga-

binete; y Ximena Del Cerro dirigirá 
un área que deberá ser creada para 
ocupar la Secretaría de Medio Am-

biente. Se sumará la Dirección de 
Asuntos Jurídicos que estará a cargo 
de Luisina Vannelli, abogada espe-
cializada en Derecho Tributario.

En Cultura, Griselda Centini 
como secretaria del área y creará dos 
direcciones: la de Educación a cargo 
de Adriana Farrone y la de Deportes 
con Luciano Martín.

Sergio Falasco formará parte del 
gabinete en la Dirección de Produc-
ción y Turismo, junto a Fernando 
Forggione como director de Planifi-
cación y Desarrollo. En tanto Cris-
tian Rojas será el director de Hábitat.  

En seguridad se suma Carlos 
Marquez, ex policía retirado, en la 
Dirección de Seguridad; y Hugo 
Yeoman como Responsable de Mo-
nitoreo.

Julián Cardo, será el responsable 
del área de Bromatología. Vale re-
cordar que Cardo fue también can-
didato a intendente. 

“Decidimos presentar a los se-
cretarios y a las direcciones, es cla-
ro lo que hacemos y esa es la cues-
tión. Parece amplio, pero es lo que 
cualquier gobierno necesita para 
una municipalidad que está mane-
jando entre 600 y 700 empleados”, 
sostuvo Tonelli al ser consultado 
sobre la cantidad de funcionarios 
ya que algunos vecinos habían ma-
nifestado que lo consideraban de-
masiado. 

“La presentación es lo que noso-
tros queremos para Arroyo Seco, en 
cada lugar hay gente que va a gestio-
nar, que tiene conocimiento. No hay 
improvisados”, resaltó.  

Por último, Tonelli aprovechó la 
oportunidad para invitar a los ve-
cinos a acompañarlos el próximo 
domingo 10 de diciembre en la Pla-
za 9 de Julio “donde asumiremos 
definitivamente la conducción del 
gobierno de nuestra ciudad, con la 
consigna: Primero Arroyo Seco”. 
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DeportesDeportes
FÚTBOL REGIONAL

El “Panza” y el “Canalla” jugarán la gran final del Clausura. Atlético Unión se clasificó finalista tras eli-
minar por penales como visitante a Atlético Empalme, mientras que Empalme Central le ganó como 
local a Riberas del Paraná. La primera final será partido este domingo, a las 18, en Arroyo Seco.

Unión y Empalme Central finalistas
Primera División.

El torneo Clausura, del fútbol grande 
de la Liga Regional, entró en la rec-
ta final y este domingo comenzará a 
definirse quién será el flamante cam-
peón del torneo Clausura. 

Atlético Unión y Empalme Cen-
tral lograron clasificarse a la gran fi-
nal y entre los dos pondrán en juego 
la corona. 

En lo que fueron las revanchas de 
las semifinales, en el atardecer del 
domingo Atlético Empalme recibió a 
Atlético Unión. 

Tras ganar en la ida por la mínima 
diferencia, el “Verde” debía aguantar 
la diferencia para quedarse con la 
clasificación, mientras que el “Pan-
za” estaba obligado a ir por la hazaña 
para seguir en carrera.

Acompañados por un gran marco 
de público, la Estancia Verde se vio 
colmada de files y la fiesta en todo 
momento se vivió en las tribunas. 

A poco de iniciado el juego, cuan-
do el cronómetro marcaba apenas 3 
minutos, la visita pateó el tablero y 
rompió el cero. 

Tras un pelotazo cruzado a la iz-
quierda, el extremo sacó un centro 
rasante y la redonda cruzó toda el 
área chica. Por detrás, sin marcas, 
apareció el goleador Renzo Altamu-
ra y le dio un pase a la red. 

Atlético Unión se ponía en venta-
ja, igualaba el marcador global y se 
aferraba a la ilusión. 

Atónitos por el tempranero gol, el 
elenco de Jesús Ponce rápidamente 
acusó recibió y se volcó por comple-
to en ataque. 

Dueño de la posesión, Atlético 
Empalme manejó con criterio los hi-
los del partido y en todo momento 
puso en jaque el arco defendido por 

Guido Sodini. 
El “Verde” contó con la posibili-

dad de igualar, sin embargo el asis-

tente levantó la bandera y anuló la 
conquista de Carlos Landriel por 
posición adelantada. 

El “Panza” y el “Rombo” a la final
Sub – 21.

El torneo Clausura de la divisional 
Sub 21 le puso punto final a la etapa 
de semifinales en la noche del lunes. 
En el marco de las revanchas, en el 
estadio Antonio Di Giácomo, Atléti-
co Unión recibió a Porvenir Talleres. 

En el primer choque, disputado 
en La República, los protagonistas 
no pudieron sacarse diferencias y 
empataron en uno. 

Igualados en condiciones, en 
Arroyo Seco se vivió un verdadero 
partidazo y nuevamente igualaron. 
El “Panza” y el “Monstruo” empa-
taron 3 a 3 y todo debió definirse a 
través de los penales. Allí, el elenco 
anfitrión fue más eficaz y se quedó 
con la clasificación tras imponerse 
por 5 a 3. 

Atlético Unión nuevamente es fi-
nalista de la divisional y se agiganta 
el sueño de ser bicampeón.

En otro orden de cosas, por la 
otra llave, Atlético Empalme fue el 
anfitrión en la Estancia Verde de At-
lético Libertad.

En General Lagos, en la ida, el 
“Rombo” sacó chapa de la localía y 
se quedó con el triunfo por 2 a 1. 

Con la necesidad de revertir el 
global, Atlético Empalme salió de-
cidido a lograr la victoria y lo con-
siguió. El “Verde” logró superar al 
“Rombo” por la mínima diferencia, 
empató el global 2 a 2 y aquí tam-
bién todo se decidió desde los doce 
pasos.

En una serie pareja, Atlético Li-
bertad se impuso por 5 a 4 y se clasi-
ficó finalista.

Ahora, persiguiendo el mismo 
sueño de ser campeón Atlético Li-
bertad recibirá a Atlético Unión en 
lo que será la primera final.

Síntesis de los partidos

Semifinales – revancha. 

Atlético Empalme  1
Atlético Unión  2
Estadio: Atlético Empalme
Global: A. Empalme 2 (15) – A. Unión 2 (16)
Finalista: Atlético Unión

Empalme Central  1
Riberas del Paraná  0
Estadio: Empalme Central 
Global: E. Central 2 – Riberas 1
Finalista: Empalme Central

Síntesis de los partidos

Semifinales – revancha. 

Atlético Unión  3
Porvenir Talleres  3
Estadio: Atlético Unión

Global: A. Unión 4 (5) – P- Talleres 4 (3)

Clasificado: Atlético Unión

Atlético Empalme  1
Atlético Libertad  0
Estadio: A. Empalme

Global: A. Empalme 2 (4) - A. Libertad 2 (5) 

Clasificado: Atlético Libertad

Domingo – 18 hs.

A. Unión vs. E. Central

Estadio: Atlético Unión 

Lo que viene
Final – Ida

A. Libertad vs. A. Unión

Estadio: 

Libertad de General Lagos 

Lo que viene
Final – Ida

finalista.
Empalme Central encontró el gol 

de la victoria a los 34 minutos del 
primer tiempo. Medina se probó el 
traje de héroe y marcó el único tanto 
del partido. 

Más allá de la paridad del juego, 
Riberas del Paraná no encontró la 
fórmula para alcanzar la igualdad y 
se despidió del campeonato.

Con el resultado global a su favor 
por 2 a 1, Empalme Central jugará 
nuevamente una final y se ilusiona 
con romper con la sequía sin títulos.

Como sucedió en el 2021, Atléti-
co Unión y Empalme Central se vol-
verán a ver las caras y de allí saldrá el 
nuevo campeón del fútbol grande de 
la región. 

Acto seguido, Atlético Empalme 
protagonizó dos jugadas polémicas. 
Cuando todo el pueblo local reclamó 
efusivamente penal en ambas, el ár-
bitro no dudó y amonestó a los pro-
tagonistas por supuesta simulación. 

Sobre el final del primer tiempo, 
el arquero Germán Tomasini tuvo 
una dura lesión y debió ser reempla-
zado. 

Ya en el segundo tiempo, a los 8, 
Landriel entró al área con pelota do-
minada y cayó derribado. Esta vez 
sí, sin dudar, el juez señaló el punto 
penal. 

Alejandro Figueroa, con gran 
sutileza en su definición, no falló y 
estampó el 1 a 1. Atlético Empalme 
volvía a sacar ventaja en el global y 
soñaba con la clasificación. 

Sin embargo, a los 21, Atlético 
Unión dio un golpe certero de con-
tragolpe. Una vez más, tras un centro 
pasado desde la derecha, apareció el 
infalible goleador Renzo Altamura y 
no falló. 

Unión nuevamente igualaba el 
global y todo se definió en la serie de 
penales. 

En una extensa y prolongada defi-
nición, Atlético Unión se quedó con 
la serie tras ganar 16 a 15 y se clasi-
ficó finalista por segunda vez conse-
cutiva.

En otro orden de cosas, por la otra 
llave, en la noche del lunes se enfren-
taron Empalme Central y Riberas del 
Paraná. 

En el primer mano a mano, en 
las dos avenidas, la “Academia” y el 
“Canalla” no se sacaron diferencias y 
empataron en uno. 

En la revancha, con un Américo 
Camilletti colmado, se definió al otro 
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KICK BOXING.

Marcos Pereira y Bautista Hermosilla, alumnos de Villa Extreme, integraron la 
Selección Nacional y compitieron en el campeonato Panamericano de kick 
Boxing. Además, Pablo Kirilenko fue reconocido por ser coach de la Selección.

Gran actuación en el Panamericano
Villa Extreme.

La escuela local de kick boxing, 
Villa Extreme, contó con dos re-
presentantes que integraron la Se-
lección Nacional “Hells Fighters” y 
participaron en el certamen Pana-
mericano. 

Tras una brillante performance 
a lo largo de toda la temporada, y 
luego de lograr la clasificación al 
ser campeones en el Nacional, los 
villenses compitieron durante 4 
días en el Panamericano, que tuvo 
lugar en las instalaciones del club 
Pedro Echagüe, en la localidad bo-
naerense de Flores. 

En compañía del gran maestro 
y referente de Villa Extreme, Pablo 
Kirilenko, la delegación villense 
partió el pasado miércoles en bus-
ca de la gloria.

“Este Panamericano para ellos 
era muy importante porque por 
primera vez integraban una Selec-
ción Argentina. 

Por suerte, después de tantos 
entrenamientos intensivos en tres 
turnos, los chicos trabajaron de la 
mejor manera para llegar de la me-
jor forma”, resaltó Kirilenko. 

Entrando en detalles del crono-
grama del Panamericano, el miér-
coles se presentaron al pesaje y se 
realizó la presentación del evento. 

En la balanza, el equipo de Villa 
Extreme dio un peso perfecto y a 
partir de ahí disfrutaron de la pre-
sentación del evento. 

Vale la pena resaltar que, ade-
más de la selección Argentina, 

Torneo Aniversario del CTC Las Estrellas se 
siguen luciendo

Tenis. Fútbol Senior.

La competencia en el flamante 
Torneo de Las Estrellas no se de-
tiene y, días atrás, se completó la 4ª 
fecha del certamen. 

Detrás del sueño de quedarse 
con la copa “Diario La Ciudad”, los 
protagonistas dejan todo dentro de 
la cancha y el torneo está que arde. 

En referencia a lo que fueron 
los resultados de la 4ª fecha, por el 
grupo A, Juventud Unida superó 
a City Nicoleño por 2 a 1, en tan-
to Empalme Central venció a San 
Martín también por 2 a 1. 

A su vez, en la zona B, Palmar 
goleó a Sociedad Italiana 3 a 0, 
mientras que Las Águilas y Atléti-
co Pavón no lograron sacarse dife-
rencias y empataron en uno. 

Con estos resultados, en la zona 
A, Juventud Unida es el líder con 

El complejo de tenis CTC esta de 
festejos. Con motivo de celebrar 
de la mejor manera su 16º aniver-
sario, desde la entidad decidieron 
festejarlo sobre el polvo de ladrillo y 
lanzaron un nuevo campeonato por 
equipos. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, el entrenador y referente 
Martín Fernández Torres contó: 
“Esta es la tercera vez que realiza-
mos un torneo por nuestro aniver-
sario. Cumplimos 16 años, estamos 
de festejos y lo celebraremos con un 
torneo por equipos, que contará con 
la participación de 6 equipos”.

Con la competencia de este fla-
mante certamen a su espalda, el en-
trenador se refirió a todo lo vivido 
en estos años y manifestó que se 
siente muy contento y aseguró que 
ha tenido muchas satisfacciones a lo 
largo de estos 16 años. 

“Tener un complejo en estos 
tiempos es complicado y, a la vez, 
es muy lindo. A todos nos gusta el 
deporte, juega mucha gente de la 
ciudad y eso es hermoso. 

Estamos todo el año trabajando, 
sosteniendo y cuando llega fin de 
año tenemos muchas ganas de feste-
jar los logros que hemos obtenidos”, 
enfatizó. 

Al mismo tiempo, Martín Fer-
nández Torres recordó con emoción 

Deportes

lo que fue el primer año, en donde 
trabajó arduamente con el apoyo de 
su familia. 

16 años después, se comparó con 
aquel inicio y se mostró feliz y sa-
tisfecho al ver que cuentan con dos 
canchas, con las luces y muchas más 
estructuras.

Entrando en detalles del torneo, 
cada equipo cuenta con un comer-
cio adherido que es el sponsors. Los 
seis equipos están divididos en dos 
zonas y habrá competencia en do-
bles de 3ª, 4ª y 5ª. 

“Queremos que todos jueguen, 
por eso la idea es que nadie quede 
afuera en la primera ronda y pasen 
todos los equipos a una instancia de 
cuadro final. 

La intención es que todos ten-
gan aseguradas 3 series y así poder 
seguir fortaleciendo la camarade-
ría con los otros clubes”, completó 
Martín.

Por último, la próxima semana 
se realizará el ágape de celebraron 
para todos los jugadores del Com-
plejo CTC y, además, se entrará en 
detalles de lo que será el “Máster de 
fin de año”.

“Todos los deportistas que es-
tuvieron compitiendo este año, los 
mejores 8 de cada categoría clasi-
fican al Máster de fin de año. Esta 
competencia será en singles mas-
culino, para las categorías de 3ª, 
4ª y 5ª”, finalizó Martín Fernández 
Torres. 

9 unidades, seguido por Porvenir 
Talleres que tiene 5 y cierra el podio 
Empalme Central con 4. San Martín 
tiene 3 unidades y último está City 
Nicoleño con un punto. 

En tanto en la zona B, Atlético Pa-
vón están en lo más alto con 8, Las 
Águilas son escolta con 7 y tercero 
está Manos Dadas con 4. Palmar, en 
el 4º puesto, tiene 3 puntos y Socie-
dad Italiana todavía no pudo sumar. 

De cara a lo que será la 5ª fecha, 
Empalme Central se medirá con 
City Nicoleño y Juventud Unida ju-
gará con Porvenir Talleres. San Mar-
tín quedará libre en la zona A. 

En sintonía, Las Águilas se en-
frentarán con Palmar, en tanto So-
ciedad Italiana será rival de Manos 
Dadas. En la zona B Atlético Pavón 
no tendrá actividad. 

Un nuevo torneo de penales de 
Las Estrellas se llevará a cabo el 
próximo viernes 8 de diciembre. El 
evento tendrá lugar en la cancha de 
Atlético Pavón y dará inicio a las 19. 

Si bien hay cupos limitados, todavía 
está abierta la inscripción y tiene 
un costo de 3 mil pesos por pareja. 
Todos los interesados en competir 
podrán inscribirse al 3400-666055.

Torneo de penales

referente Pablo Kirilenko.
Al mismo tiempo, más allá de 

que el diálogo se dio en una charla 
informal, el director técnico de la 
Selección Nacional Cristian Bosh 
le aseguró a Marcos que integra-
rá el plantel que competirá en el 
próximo mundial.

“Obviamente tenemos que es-
perar a que la citación se anuncie 
oficialmente, pero creo que está 
muy bien otorgada la citación de 
Marcos al Mundial”, completó Ki-
rilenko. 

Por otra parte, en la jornada del 
sábado llegó el turno de Bautista 
Hermosilla en la categoría Juvenil. 

En su debut debió enfrentarse 
ante un rival de Bolivia y, en una 
pelea muy pareja palo por palo, el 
triunfo quedó en manos del ex-
tranjero. 

“Creo que el chico de Bolivia 
estuvo un poco mejor en las pata-
das y se quedó con la victoria en 
decisión dividida”, comentó Pablo 
Kirilenko y cerró: “Esta experien-
cia nos deja un gran aprendizaje. 
Fueron 4 días de que quedarán 
grabadas a fuego en la historia de 
cada uno de los chicos. 

Después de mi participación en 
el mundial del 2012, volver a tener 
a un villense en un mundial la ver-
dad es que es un gran orgullo para 
mí como profesor. 

Tengo una gran admiración por 
los dos y siento que terminamos 
de la mejor manera el año”.   

compitieron Venezuela, Uruguay, 
Chile, Australia, Estados Unidos y 
Bolivia. 

La competencia inició el jueves 
y el primer en subir al cuadrilátero 
fue Marcos Pereira, ante un rival 
de Chile. 

“Era un rival muy fuerte, muy 
firme. Lo pudimos trabajar exce-

lente, técnicamente Marcos estuvo 
muy bien y se quedó con la pelea 
en un fallo unánime y pudo pasar 
la primera etapa. La otra etapa fue 
el viernes a primera hora. Marcos 
se enfrentó ante un chico de Uru-
guay y fue una terrible guerra. Fue 
golpe contra golpe, pero pudimos 
ganar la pelea ya que en el último 

round lo tumbó dos veces y se 
ganó por decisión unánime tam-
bién. En la final, ese mismo día, 
se enfrentó con un experimenta-
do argentino. Sabíamos que iba a 
ser una pelea muy difícil, pudimos 
desarrollarnos muy bien, pero los 
jueces vieron otra cosa y quedó en 
manos de rival la pelea”, explicó el 
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PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODONTO-
LÓGICO  TOTALMENTE EQUIPADO 
Y CONSULTORIO PARA PROFESIO-
NALES DE LA SALUD, SALA DE 
ESPERA, REFRIGERACIÓN, CALE-
FACCIÓN, WIFI, KITCHEN.  TEL.: 
03400-657399
------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 
3*7 METROS CON BAÑO, 
VALOR $6000 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 

- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331
------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIER-
TA. VALOR $13000 MÁS 
300 EXPENSAS SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ IRI-
GOYEN UNA HABITACIÓN 
BALCÓN A LA CALLE. A 
ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SAL-
TA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL .
COM
------------------------------------------ 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, IM-
PECABLE, TAPIZADO DE CUERO.  
TEL.: 0336-4038233
------------------------------------------
VENDO GOL POWER MODELO 2006 
DIÉSEL, 64000 KM, TITULAR, 5 
PUERTAS, IMPECABLE, LISTO PARA 
TRANSFERIR.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 93, 
MOTOR 1.6 CON 85000 KM, COMO 
NUEVO, LISTO PARA TRANSFE-
RIR.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------
VENDO RENAULT CLIO MIO, MO-
DELO 2015, MOTOR 1.2 FULL, 5 
PUERTAS CON 63000 KM.  TEL.: 
03402-657546
------------------------------------------
VENDO FIAT PALIO DIÉSEL MODE-
LO 2005, MOTOR 1.7, MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 0336-4537204
------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRANQUE 
Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  TEL.: 
0336-4613637
------------------------------------------
VENDO ENGANCHE DE RENAULT 
9 $25000.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------
VENDO 2 PARAGOLPES DE CLIO 
HASTA 2012, EL DELANTERO 
USADO Y TRASERO NUEVO.  TEL.: 
03402-657546
------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON 
DOS TUBOS DE 34.  TEL.: 0336-
4645720
------------------------------------------
VENDO 2 PARAGOLPES DE CLIO, 
HASTA 2012, EL DELANTERO 
USADO Y EL TRASERO NUEVO.  
TEL.: 03402-657546

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 

SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 
7 AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS 
REFORZADAS.  TEL.: 0336-
4613637
------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAM-
BRÓN, 6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 
0336-4613637
------------------------------------------
VENDO CHEVROLET APACHE 
1960 IMPECABLE, GNC, TITULAR.  
TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TO-
DOS LOS PAPELES AL DÍA, 08 
FIRMADO, LISTA PARA TRANSFE-
RIR HERMOSA, $45000.  TEL.: 
03400-666989

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA INTERNA, EN CALLE 
FORMOSA 749 VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 0336-4389767
------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO, EXCELENTE UBICACIÓN.  
TEL.: 0336-4301052
------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
TEL. 03402-695905
------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDO-
ZA 420 PLANTA BAJA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-

MEDOR BAÑO PATIO. VA-
LOR $13000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-
CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 

- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTACASAS ALQUILER DPTOS. ALQUILER LOTES VENTAOTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

VENDO BICICLETA RODADO 26, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4565614
------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE MU-
JER, CASI NUEVA.  TEL.: 0341-
3927839

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFA-
SICO PARA MADERAS, DE MESA 
DE 80 X 80 FUNCIONANDO.  
TEL.: 03400-661155
------------------------------------------
VENDO DESMALEZADORA HIBC 
520, 3 USOS, IMPECABLE.  
TEL.: 03402-533382
------------------------------------------
VENDO CALADORA BLACK & 
DECKER 450 W CON NUEVA.  
TEL.: 03402-533382
------------------------------------------
VENDO ESCALERA USADA DE 
MADERA, 2,80 MTS DE LARGO.  
TEL.: 03402-658876

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
------------------------------------------
VENDO BORCEGUÍ Nº 40, USA-
DO EN MUY BUEN ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-658876

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO SILLITAS DE BEBE, DE 
MADERA, NUEVAS.  TEL.: 0336-
4649811

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VEN-
TA Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VEN-
TA Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372
------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL 
MÚLTIPLE, TRABAJOS DE PIN-
TURA Y ARREGLOS DE TECHOS.  
TEL.: 0336-4382844

SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTA-
RIA, JUGUETERÍA, ZONA CÉN-
TRICA, RIVADAVIA 950, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  Tel.: 0336-
4366333 / 0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251
------------------------------------------
VENDO PELOTA DE FUTBOL NUE-
VA, OTRA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO PORTÁTIL YAMA-
HA DIGITAL PSS-100 CON CARGA-
DOR, 32 TECLAS.   TEL.: 03402-
533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 20.  
TEL.: 03400-664569
------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4597521

REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE 
AIRE ACONDICIONADO.  TEL.: 
03400-415863
------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, 
PRESUPUESTOS SIN CARGO.   
TEL.: 0336-4365791
------------------------------------------
SE CORTA PASTO, CASAS, LO-
TES Y JARDINES.   TEL.: 0336-
4365791
------------------------------------------
PELUQUERA, CORTO PELO A SE-
ÑORAS MAYORES A DOMICILIO, 
ZONA CENTRO, POR LA TARDE.   
TEL.: 03400-658866
------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD 
ITALIANA, PLANTA BAJA, PRI-
MER LUGAR EN HILERA DEL 
MEDIO.  TEL.: 0336-511308
------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
------------------------------------------
ALQUILER DE TRAJES DE 
HOMBRES, NIÑOS Y ADOLES-
CENTES, TALLES ESPECIALES.  
TEL.: 03400-417502
------------------------------------------
VENDO GARRAFA TUBO, ESPE-
CIAL PARA YALE.  TEL.: 03402-
533382
------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251
------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA , CASI 
NUEVA, DE FUNDICIÓN.  TEL.: 
03400-537642
------------------------------------------
VENDO TAPA PARA FREIDORA.  
TEL:: 03402-658876
------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD.  TEL.: 
0341-3927839
------------------------------------------
VENDO NICHO DOBLE, PRIME-
RA FILA, SOCIEDAD ITALIANA.  
TEL.: 0336-4594090
------------------------------------------
VENDO EXTRACTOR REDONDO 
GRANDE.  TEL.: 03402-658876
------------------------------------------
VENDO FAROL A GAS USADO.  
TEL.: 03402-658876

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

OFICIOS DIVERSOS

LANCEADO $30000 C/U.  TEL.: 
0336-4683999
------------------------------------------
VENDO TAPA DE FREIDORA.  TEL.: 
03402-658876

MUEBLES

VENDO SILLÓN DE CUERINA, 
4 CUERPOS, NUEVO, SIN USO.  
TEL.: 03402-533382
------------------------------------------
VENDO COLCHÓN ANTIESCA-
RAS CORONET CON GARANTÍA 
$14000.  TEL.: 03402-509689
------------------------------------------
VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521
------------------------------------------
VENDO MESA DE MELANINA 92 X 
15.  TEL.: 03402-658876

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS, LIQUIDO.  TEL.: 0341-
3927839
------------------------------------------
VENDO 7 JAULAS PARA PÁJAROS.  
TEL.: 03402-658876

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
661551
------------------------------------------
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 

O SANATORIOS.  TEL.: 03400-
667743

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTÍSTICAS, IM-
PECABLES, 1.50 X 1.70 ALTO, Y 
OTRA DE 2.10 X 1.70 ALTO.  TEL.: 
03402-533382
------------------------------------------
VENDO VENTANAS Y PERSIANAS, 
PUERTA PLACA, VENTILUCES, 
PUERTA CORREDIZA VIDRIADA, RE-
JAS VARIAS.  TEL.: 03400-658483
------------------------------------------
VENDO 3 ABERTURAS DE ALU-
MINIO COMPLETAS, INCLUYE VI-
DRIO, CELOSÍA, MOSQUITERO Y 
CORTINAS.  TEL.: 03402-658876

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29 PULGADAS JVC, 
PANTALLA PLANA, BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 03400-664569
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINI-
LLO DE CAFE, EXCELENTE ESTA-
DO $4000.  TEL.: 03402-529548
------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
------------------------------------------
VENDO HELADERA CON 
FREEZER, CASI NUEVA.  TEL.: 
0336-4587524
------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-539294
------------------------------------------
VENDO TURBO CALOVENTOR LI-
LIANA, 2 MESES DE USO, COMO 
NUEVO.  TEL.: 0336-4597521
------------------------------------------
VENDO CALEFACTORES USADOS 
ORBIS 5000 CALORÍAS, TIRO BA-

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE AYUDANTE DE 
ALBAÑIL.  TEL.: 03400-661439
------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO, PARA 
CUIDADO DE NIÑOS Y PERSONAS 
MAYORES, DISTINTAS PATOLO-
GÍAS, EXPERIENCIA Y REFEREN-
CIAS.   TEL.: 0336-4583595
------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER. 
CARNET E1 LINTI APROBADO, 
CON CONOCIMIENTOS DE RUTAS 
DENTRO Y FUERA DE LA PROVIN-
CIA.  TEL.: 03402-547909
------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, EXPE-
RIENCIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-4541634
------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS EN HOSPITALES 

MUEBLES BICICLETASPEDIDOS SERV. INFORMÁTICOS
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02/12 Rivadavia Rivadavia 1400 476959
Patiño P.D. Segundo y Libertad 03400 15663090

01/12 Martínez Ing. Acevedo 127 472937
Sacconi San Martín 1999 478625

03/12 Nannini San Martín 2192 471227
Grosso Córdoba y Sarmiento 474097

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

22/11  González, Jorgelina Valeria  46 
22/11  Salcedo, Nelida Beatríz  68 
23/11  Ponce, María del Lujan  82 
25/11  Ávalos, Raimundo Tomás  55 
26/11  Díaz, Tulia Benedicta  80 
26/11  Barbeito, Miguel Ángel  63 
27/11  NN, Rodríguez Lencina  -– 
28/11  Tenca, Juan Antonio  81 
28/11  Andriessen, Nilda Emilia  95 
29/11  Villagra, Pedro Ubaldo  65 
29/11  Graizzaro, Ramona del Carmen  90

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

06/12 Patiño P.D. Segundo y Libertad 03400 15663090

05/12 Martínez Ing. Acevedo 127 472937

04/12 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

30/11 Mattia P.D. Segundo 669 476979

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

25/11 al 02/12

02/12 al 09/12

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Podrías conocer a una persona que puede 
cambiar el curso de tu vida. No te cierres al amor, 
debes ser cauto e inteligente.

Riqueza: Este mes te animarás a hacer inversio-
nes arriesgadas ya que cuentas con el capital sufi-
ciente para hacerlas.

Bienestar: Se te abrirá ante tus ojos un nuevo 
panorama a nivel personal. No desaproveches las 
oportunidades que te regala la vida. Los secretos 
dejan de ser secreto cuando son contados, así fuera 
una sola vez. 

Clave de la semana: No cuentes todo.

Amor: Algunas personas se sorprenderán de la 
lealtad y la sinceridad con la que puedes manifes-
tarte en estos días.

Riqueza: Te conviene andar con pie de plomo en 
tus decisiones y no dejar que nadie te aconseje qué 
es lo que debes hacer.

Bienestar: Espera la ayuda de una persona que 
puede aportar mucho para tus proyectos. Practi-
ca algún deporte para sentirte completamente en 
forma. Una buena opción podría ser la natación o 
el tenis.

Clave de la semana: No desesperes ni te impacientes. 

Amor: Aprovecha este tiempo de soledad para ex-
pandir tus habilidades de conquista y seducción. Vive 
a pleno esta etapa.

Riqueza: Sentirás el rechazo de tus pares laborales 
en tu nuevo ambiente de trabajo. No desesperes, 
apégate a tus obligaciones.

Bienestar: En nuestra capacidad de compartir reside 
nuestro desarrollo espiritual. El desapego de las cosas 
materiales demuestra la madurez intelectual. Caerás 
en cuenta que no estás hecho para ciertos cosas.

Clave de la semana: Pon un alto a lo que te hace mal.

Amor: Se darán ciertas conversaciones durante la 
jornada de hoy que, bien enfocadas, te permitirán 
de crecer como pareja.

Riqueza: No subestimes las ventajas de conocer a 
la gente correcta en tu ambiente laboral. Esto po-
dría abrirte muchas puertas.

Bienestar: Todo tipo de avance definitivo que pue-
das llevar a cabo en tu vida estará íntimamente ligado 
a los cambios. Las palabras te afectarán solo en la me-
dida en la que tú se lo permitas. Aíslate de un entorno 
hostil y avócate a tus obligaciones.

Clave de la semana: No le temas a lo nuevo. 

Amor: Jornada clave para sacar a la luz ciertos te-
mas de conversación que se han estado evitando 
en la pareja. Aprovéchala.

Riqueza: El destino jugará a tu favor en la jornada 
de hoy. Esto puede significar un importante empujón 
para tu carrera en ascenso.

Bienestar: Aprovecha el fin de semana para meditar 
las decisiones que ya tomaste en días pasados. Reca-
pitula. Solamente recibirás de la vida en la proporción 
en la que le entregues. No podrás alcanzar tus metas 
sin tomar riesgos.

Clave de la semana: Realiza las autocríticas necesarias. 

Amor: No esperes más tiempo para conquistar el 
corazón de la persona elegida. Corres el riesgo 
que la magia desaparezca.

Riqueza:  Atraviesas un buen momento en el que 
ningún obstáculo te impedirá sacar provecho del 
gran trabajo que has venido realizando.

Bienestar: Trata de hacer viables todas las condiciones 
para concretar lo que necesitas. Te sentirás tentado a de-
cir lo que piensas en una situación social, aunque si dices 
lo primero que te pasa por la mente habrá problemas. 

Clave de la semana: Piensa antes de actuar.

Amor: Sé congruente con tus metas y con las de 
tu pareja. Lo mejor es que pienses por dos al pla-
nificar el futuro.

Riqueza: Un conocido te apoyará y te asegurará el 
éxito en una posible operación financiera. No olvi-
des devolver los favores.

Bienestar: Ten en cuenta que hay amistades que 
son buenas compañías pero no son buenas conse-
jeras. Estarás demasiado introvertido en estos días, 
lleno de pensamientos e ideas del pasado que te 
rondan en la cabeza.

Clave de la semana: Ten cuidado con lo que cuentas.

Amor: No permitas que otras personas intervengan 
en las decisiones tuyas y las de tu pareja. Evalúa los 
límites que deberías poner.

Riqueza: Una persona influyente te aconsejará de 
manera correcta y podrás obtener buenos dividen-
dos en tus negocios.

Bienestar:  Tendrás que sacar a relucir tu talento para 
las matemáticas ya que alguien tratará de engañarte 
con dinero y porcentajes. Tu cansancio de todos los 
días se debe a que no estás durmiendo bien. 

Clave de la semana: Cuidado.

Amor: Te sentirás atraído por las cosas más sim-
ples y básicas que puedas imaginar. Tu corazón 
se conmoverá con poco.

Riqueza: No te preocupes demasiado, lo que está 
mal se corregirá a su debido tiempo. Trata de no 
entrar en discusiones con jefes.

Bienestar: Hoy alguien decidirá devolverte un fa-
vor que le hiciste hace mucho tiempo atrás. Tu op-
timismo y tu naturalidad atraen por sí solos. Es un 
día donde varios asuntos pendientes se resolverán 
favorablemente.

Clave de la semana: Te vendrá bien una ayuda extra. 

Amor: Haz hasta lo imposible por integrar a tu pa-
reja en tu familia, pon en relevancia las cosas positi-
vas y por las cuales te enamoraste de ella.

Riqueza: No trates de convencerte a ti mismo de 
que este trabajo es el mejor de tu vida. Verás que 
hay mejores oportunidades para ti.

Bienestar: No trates de convencerte a ti mismo 
de que este trabajo es el mejor de tu vida. No es 
momento para realizar actividades que exijan un 
esfuerzo físico porque puedes terminar con algu-
nos malestares.

Clave de la semana: Verás que hay mejores cosas.

Amor: Las fluctuaciones y sucesos contradictorios 
con tu pareja serán causa de suma preocupación, 
deberás distanciarte de intrusos.

Riqueza: Te encuentras presionado económicamen-
te por tu familia, pon orden y haz buen uso de tus 
recursos para que tu presupuesto no se vea afectado.

Bienestar: Te encuentras presionado económica-
mente por tu familia, pon orden y haz buen uso de tus 
recursos para que tu presupuesto no se vea afectado. 
Seguramente estarás muy activo buscando encon-
trar un equilibrio entre tus asuntos familiares.

Clave de la semana: Fomenta tu vida profesional.

Amor: Hoy tendrás intenciones claras de coquetear a 
alguien, pero ten cuidado, ve lento pero seguro, pue-
des no caer en terreno fértil.

Riqueza: Ten en cuenta seguir especializándote en 
lo tuyo, nunca está de más actualizar y refrescar co-
nocimientos. No es una pérdida de tiempo.

Bienestar: Pero igualmente no te creas que siempre 
será de esta manera. Ten una dieta equilibrada para 
evitar futuros problemas por falta de vitaminas y 
minerales.

Clave de la semana: Podrás quedar bien con todo.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

Debido al festejo del Día Panamericano del Farmacéutico el 1° de diciembre, sólo permanecerán abiertas las farmacias de turno.



31LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE NOVIEMBRE DE 2023

“En el encuentro de gobernadores de Juntos por el Cambio, nos compro-
metimos en el acompañamiento responsable a un gobierno nacional elegi-

do por la mayoría de los argentinos, sin pretensión de cogobierno”.

@MaxiPullaro

“Creo que tiene que haber una limpieza, tanto en el peronismo como en el 
sindicalismo, una reformulación que no va por una cuestión etaria, porque 

hay jóvenes que también desilusionan y cuando han tenido un rango de 
poder no han hecho las cosas bien”.

La Frase de La Ciudad

Pablo González - Sec. General UOMVC  

Maxiliano Pullaro, gobernador electo

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 489 Autodefinido 489

Solución 488

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

TWEET DE LA SEMANA
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Nublado
Parcial

DOMINGOEL CLIMA HOY

MáximaMínima

DOMINGO

22o14o

YO RECOMIENDO
Valentín Baigorria - Camarógrafo

MáximaMínima

SÁBADO

15o 31o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

27o

Mínima

19o

Positivo
Estamos cerca de fin de año. Es hora 
de comenzar a realizar los tradiciona-
les balances. Vamos a ayudar y, por eso, 
destacamos el trabajo silencioso, peso 
por peso e ingreso por ingreso en el Mu-
nicipio de Nicolás Rubicini. El actual 
funcionario supo recaudar en sectores 
que nunca habían aportado en la ciu-
dad, mantuvo la estabilidad económica 
y financiera en los peores momentos y 
ahora, la comunidad coronó ese traba-
jo y lo designó concejal desde el 10 de 
diciembre. Deseamos que continúe en 
dicho recinto con 

Austeridad
Se filtró el monto de inversión que lleva-
ría realizar los dos actos de asunción pro-
gramados para el intendente (nuevamen-
te Jorge Berti) y los nuevos concejales, sin 
olvidarnos de los miembros de gabinete. 
Los números eran elevadísimos para 
dos momentos frívolos. Con buen tino, 
las cabezas organizativas analizaron que 
ante la crisis que azota a nuestra ciudad, 
estas situaciones no iban a caer bien en la 
comunidad. Así es que se está intentando 
cambiar todo lo previsto y llevar adelante 
dos eventos donde no se gaste tanto dine-
ro. Adherimos…

Nombres
El gabinete municipal va tomando for-
ma. Según nuestras fuentes informati-
vas, Paola Rondan y Hugo Chaves co-
mandarán Acción Social. En Gobierno 
continuará Alejandro Longo. Mauricio 
Jaime será designado en Ordenamiento 
Territorial; Obras Públicas seguirá perte-
neciendo a Miguel Santolín. Laura Colle 
podría ir a la Dirección de Género; Mau-
ro Puccini reemplazará a Rubicini y Fer-
nando Kunich vuelve a dirigir Desarrollo 
Económico. Se suman Eliana Lorenzatto 
y como Coordinadora de Ambiente, Ju-
lieta Soria. Ampliaremos.

Glorioso
Se despide Fulvio Monti de su cargo y 
gestión en el Ente Administrador del 
Puerto. Se retira con gloria y, por si fuera 
poco, el gobernador Perotti le entregó el 
decreto de factibilidad para la concreción 
del nuevo puerto Villa Constitución de 
alto calado. Dos grandes anuncios para 
quien no se detuvo ni si quiera en pan-
demia. Desde estas humildes columnas y 
sección, queremos destacar a las perso-
nas que dejan su impronta en beneficio 
de toda la comunidad. Extendemos los 
elogios a todo el directorio que lo acom-
pañó sin mezquindades.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Ravioles

Con salsa mixta. Muy infra-
valorados. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Inestable
Formación de tormentas por la tarde. Vientos del E de 10 a 15 km/h. 

HumedadMáxima

31°
Mínima

21° 80%

Eterno resplandor de una 
mente sin recuerdos 

Muy emotiva. Para emocio-
narse. 

Una película 

Tormentas

por Brian Zapata

Nublado
Parcial

Nublado
Parcial

Lana del Rey 

Me gusta el tema 'Brooklyn 
Baby'. 

Una cantante 

Villa General Belgrano 

Hermoso por donde lo mires.

Un lugar 


